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Restaurando tu matrimonio de la mano de Dios



1 Timoteo 1:17 "Por tanto, al Rey de los siglos, inmortal, invisible y
único Dios, sean el honor y gloria por los siglos de los siglos". amén

Esa guía ha sido escrita para ti, una esposa creyente en Dios y sujeta a su
voluntad, que te encuentras pasando por momentos difíciles en varias áreas
de tu vida, principalmente el matrimonio. 

Te recomiendo encarecidamente que para hacer uso de los actos proféticos
que aquí se describen, te asegures que tus peticiones se encuentran dentro
del orden divino, la voluntad de Dios.

El Todopoderoso ha revelado y expresado su voluntad para todo matrimonio,
creyentes o no:

Malaquías 2:16 " Yo aborrezco el divorcio —dice el Señor, Dios de Israel—
....". Su voluntad es que permanezcan unidos. Mateo 19:6 “Por tanto, lo que
Dios ha unido, ningún hombre lo separe”.

Debes asegurarte que, para hacer guerra espiritual a favor de otros,
especialmente tu esposo, te encuentres sana espiritualmente. Para ello tienes
acceso a los estudios bíblicos que RESTAURANDO TU MATRIMONIO DE
LA MANO DE DIOS pone a tu disposición de manera gratuita a través de
nuestras redes sociales y sitio web.

Una vez SANA ESPIRITUALMENTE, es decir, sin falta de perdón,
amargura, celos, pecados, y todo aquello que funge en el mundo espiritual
como “estorbos a la oración”, nos encontraremos en la posición idónea de
enfrentar una guerra espiritual a favor de nuestros esposos.



Recuerda siempre que el Poder y la autoridad que el Eterno da, lo hace de
acuerdo a nuestra sujeción y obediencia (Deuteronomio 28).

◆◆◆

LA GUERRA ESPIRITUAL Y LOS DERECHOS COMO HIJAS
DE DIOS

Hasta hoy, has tenido una relación con nuestro Abba Kadosh, nuestro Padre
Celestial. Desde el momento que algún siervo de Dios tuvo la carga
compartirte el evangelio y hablarte del Todopoderoso, conociste las
promesas que tiene para tu vida y en especial para tu matrimonio.

Nosotras sabemos que somos su creación, así como todo lo que hay en la
tierra y el universo.  Aprendiste que hay una deidad, un ser Todopoderoso,
que lo ha creado todo y que ha dado a su hijo unigénito para que todo aquel
que en Él crea no se pierda Juan 3:16 “Porque de tal manera amó Dios al
mundo, que dio a su Hijo Unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no
se pierda, más tenga vida eterna”.

Lo recibiste y desde entonces profesas tener fe en Él. Te has dispuesto a
abrirle tu corazón, a escudriñar su palabra, a creer en cada promesa que te ha
dado, en este caso LA MARAVILLOSA PROMESA DE RESTAURAR TU
VIDA Y MATRIMONIO.

Ahora te encuentras entregada completamente a Él (Proverbios 3:5), estas
cargando tu cruz y muerto a tu “yo” (Mateo 16:24) y lo has crucificado



juntamente con Cristo espera de ver su Gloria en tu vida (Gálatas 2:20).
Estableciste con el Eterno una relación hermosa de padre e hija. Pero había
más. Conociste que Él es nuestro Redentor, nuestro Mesías y desea ser
también nuestro más fiel amigo, Juan 15:15 “Ya no os llamaré siervos,
porque el siervo no sabe lo que hace su señor: más os he llamado amigos,
porque todas las cosas que oí de mi Padre, os he hecho notorias”.

Esta identidad te ha quedado clara, por lo que empezaste a tener una relación
de mayor intimidad con Él a través de su Ruaj Hackodesh (Espíritu Santo).

Pues bien, hasta aquí hemos visto el amor y la misericordia de nuestro Señor,
pero Él también tiene otros atributos y uno de ellos es el de JUEZ, uno muy
severo.

 

Si escudriñas a fondo todo el Antiguo Testamento, te darás cuenta de la
naturaleza de nuestro Creador. Te darás cuenta que no perdonó a los ángeles,
que a ninguno de ellos le ha llamado hijo como a nosotras.  En resumen, te
darás cuenta de la severidad con la cual actúa, que realmente tiene carácter y
temperamento de juez.

Lo que nos entregó a través de la Torá (5 primeros libros del antiguo
testamento) fue una ley moral y una ley espiritual que permite que su deidad
nos garantice seguridad. Toda la ley habla de protección. Él dice que, si lo
tomamos como Elohim, como Dios, como divinidad, entonces Él se
compromete a protegernos en todo a nivel terreno, a nivel físico, aquí en la
tierra.

En el libro de Deuteronomio, capítulo 20, encontramos una revelación
sorprendente:



Deuteronomio 20:1-2 “Y sucederá que, si oyes atentamente la voz de YHVH
tu Dios para obedecer, para guardar todos sus mandamientos que yo te
ordeno hoy, también YHVH tu Dios te levantará sobre todas las naciones de
la tierra. 2 Y por haber obedecido la voz de YHVH tu Dios, vendrán sobre ti
y te alcanzarán todas estas bendiciones:  ...”

En cierta forma, aquí nos muestra que las bendiciones son condicionadas.
Puedes leer en el capítulo 28 que los primeros 12 versículos nos habla de
mucha bendición, pero de ahí al resto del capítulo habla de todas las
maldiciones que pueden llegar a nosotras. Entendemos entonces qué Es un
juez que está impartiendo justicia. Un juez que no puede ser burlado ni
vulnerado.

Gálatas 6:7 “No os engañéis; Dios no está siendo burlado, pues lo que el
hombre siembre, eso también cosechará. 8 Porque el que siembra para su
carne, de la carne cosechará corrupción, pero el que siembra para el
espíritu, del Espíritu cosechará vida eterna” .

Esto significa que si tu estas atravesando momentos adversos en tu vida y en
tu matrimonio ahora, se debe ÚNICAMENTE a que has ignorado o no
conocías la ley de Dios, ni sus leyes referentes al matrimonio. El
Todopoderoso no miente, cada una de nosotras sin duda alguna estamos
recibiendo una “cosecha” de todo aquello que sembramos en el pasado. Lo
permite porque ES JUSTO y si alguna de nosotras transgredimos su ley
forzosamente llega la cosecha.

En los evangelios leemos que Yashua Ha Mashiaj (Jesucristo) fue llevado a
un juicio que no fue legal (Lucas 23). Leemos que fue traicionado por uno
de sus discípulos, vendido y arrestado de noche. De madrugada fue llevado
de un lado a otro hasta que le hicieron el supuesto juicio, cuando en aquellos



días los juicios se hacían únicamente durante el día. No tuvo un juicio real y
mucho menos justo.

En esos momentos, no se impartió justicia sobre Yashua porque el área, el
terreno donde se estaba moviendo y operando quién lo condenó fue el nivel
terreno, (tierra, mundo) dominado por un ser de oscuridad y tinieblas
(Satanás). Es así como el Todopoderoso nos muestra que este ser opera
desde la oscuridad, desde las tinieblas, en la ignominia y en la ignorancia.

Cuando nosotras no entendemos cuál es la figura de nuestro Adon, nuestro
Padre, nuestro Señor en su carácter de JUEZ y la autoridad que tiene sobre
todo el universo, aunque al Ha Satán haya sido nombrado “el príncipe de
este mundo” (Juan 16:11) podemos caer en alguna trampa o estar sujetas a
engaño.

  

¡Nuestro Señor es el REY!  Tiene una autoridad suprema como JUEZ
JUSTO.  Lamentaciones 1:18 “Justo es YHVH, porque yo me rebelé contra
su Palabra. Oíd ahora, pueblos todos, contemplad mi dolor: Mis doncellas y
mis jóvenes han marchado en cautiverio”.

¡Que revelación tan asombrosa acabamos de encontrar en la sagrada
escritura! Dice: Él es JUSTO y ha dicho que juzgara tu vida con esta verdad
porque te está haciendo consciente de ello ahora.

Las situaciones en tu vida deben cambiar con esta revelación. Se tienen que
modificar. A partir de ahora ya no puedes seguir teniendo únicamente una
relación de hija a Padre con Él, de creación a Creador, de materia a
antimateria, de humana a Deidad. Este es un principio muy importante en el
enfoque que debes tener para iniciar una guerra espiritual.



Para que entiendas esto te pondré un ejemplo. Imaginemos por un instante
un juez que recibe a alguien que ha violado la ley de manera flagrante y con
toda alevosía. Hay muchísimas pruebas en su contra y con todas las
agravantes. Adamas de sus crímenes, se comprueba que robo todo el dinero
de las personas más inocentes y desamparadas.

Imagina que el Juez es una persona que tiene mucho amor y precisamente en
un acto de amor, dictamina una sentencia concediendo a esta persona, que
las autoridades no decomisen ni toquen aquello que se robó por estar a
nombre de sus familiares (su esposa o hijos). Además, le impone una
condena muy corta en una celda llena de lujos y comodidades. Al cabo de
muy poquito tiempo el acusado podrá salir y recuperar su vida a lado de su
familia y todo el dinero que el juez les dejó. 

¿Qué pensarías de aquel juez? Me parece que cualquier consejo determinaría
que ese juez no es sabio ni competente para impartir justicia. Que no es un
juez justo.

En efecto, la justicia no se compone de buenos tratos, ni de arreglos, ni de
corrupción. Tampoco se compone de amor o de afecto. La justicia se
compone del principio de repudio y odio contra la maldad, contra aquello
que es injusto. ¿Estás de acuerdo? Muy bien.

El todopoderoso puede ser perfectamente amoroso con nosotras (1 Juan 4:8),
pero también es perfectamente justo y juzgará las obras de todas las personas
(Isaías 66:16), aunque no tengan temor de Él. Es todo amor, pero también es
implacable, es JUSTO, lo que significa que no puedes andar por la izquierda
o derecha con Él sino por el camino recto, firme.



El Profeta Jeremías vio la terrible devastación de Israel en manos de todos
sus enemigos (Jeremías 4). Ellos fueron juzgados por el Todopoderoso a
causa de su pecado y por haberse apartado precisamente de la ley.

Aquí se manifiesta que no puede haber un pueblo sin ley. Tu matrimonio
también tiene leyes divinas y la transgresión a ellas forzosamente acarrea
juicio divino.

Si nosotras cometimos una falta a esta ley seremos juzgadas y castigadas. Tu
podrás pensar que no toda la gente que comete maldades tiene castigo, claro,
así sucede con la ley humana, sujeta a engaño y a corrupción, pero no pasa
así con la ley de Dios.  Hay un juez que lleva la anotación de todos nuestros
actos, se escribe en varios libros que serán abiertos en el día final.

Cuando el profeta Jeremías vio lo que estaba sucediendo en Israel por el
juicio de Dios, hablo a nombre de todos ellos para mostrar al Todopoderoso
como un juez justo en su castigo y no como un tirano. (Jeremías 21). La
nación de Israel estaba experimentando lo que era vivir apartados de su
Abba, de su Padre Celestial. Estaban viviendo las ineludibles consecuencias
de haber vivido una vida en rebeldía y en pecado. Tal vez ahora tú estás
experimentando lo mismo en tu vida, sobre todo en el área matrimonial.

La consecuencia del pecado es un dolor profundo. Créeme que no importa lo
que veas con tus ojos terrenales. La ley del Señor siempre se cumple, y quien
vive apartado de Él sufre la consecuencia. ¿Recuerdas al actor Robin
Williams? ¿Acaso este hombre no tenía lo que cualquiera puede ambicionar
en este mundo? Dinero, fama, fortuna, placeres, etc.  ¿Qué fue lo que le
llevo a quitarse la vida?

Las personas juzgamos únicamente las apariencias (1 Samuel 16:7).
¿Cuántas veces te has dejado llevar por engaños como estos respecto a tu



esposo?, ¿Cuántas veces has creído que vive muy feliz y contento viviendo
en pecado o apartado del Señor?

La ley del Señor se cumple siempre. La gente puede aparentar felicidad en
medio del pecado, pero no es así. El Señor en su justicia nunca permite que
aquellos que viven apartados de Él tengan paz porque solo Él puede darla.

Los que no están cerca de Él, por más cosas o placeres que tengan y vivan en
este mundo, siempre estarán atormentados por el adversario porque están en
su territorio. El pecado va a traer consecuencias dolorosas tarde o temprano
y siempre son funestas y terribles.  El Todopoderoso es muy paciente pero su
paciencia no puede confundirse con indulgencia. Él Todopoderoso no puede
cambiar, por tanto, Él nunca dejará de ser justo.

Muchas personas tienen la idea de que no pasa nada si se coquetea con el
pecado, aun los cristianos. Con sus labios confiesan a Dios, pero con sus
hechos lo niegan.  Viven sin considerar que hay un JUEZ en el universo,
ignorando que el Todopoderoso tiene el poder de descargar su ira sobre ellos
en cualquier momento (Romanos 1:18).

Malaquías 3:16 “Pero los que temían a YHVH hablaron el uno al otro, y
YHVH escuchó con atención y atendió. Y fue escrito un libro de memoria
delante de Él, a favor de los que temen a YHVH, y de los que honran su
Nombre”.

En este libro están escritos todos nuestros pensamientos, todas nuestras
palabras, todas nuestras emociones y principalmente TODAS NUESTRAS
ACCIONES. 



Todos nosotros vamos a morir algún día y en base a lo que esté escrito en
este libro se nos juzgará (hebreos 9). Despertaremos a un nivel de conciencia
que nunca en nuestra carne hemos experimentado: tratar directamente con
Adonay. Así que si nunca haz considerado a tu Padre amoroso también como
tu Juez es momento de hacerlo. 

Apocalipsis 20:11-12 “Vi un gran trono blanco, y al que estaba sentado en
él, ante cuyo rostro huyeron la tierra y el cielo, y no fue hallado lugar para
ellos.  Y vi a los muertos, grandes y pequeños, en pie delante del trono, y
unos rollos fueron abiertos, y también fue abierto otro rollo, el cual es de la
vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que habían sido escritas
en los rollos, según sus obras”.

La viuda y el juez injusto (Lucas 18:1)

“También les propuso una parábola sobre la necesidad de orar siempre y no
desmayar.  Les dijo: Había un juez en cierta ciudad que no temía a Dios ni
respetaba a hombre.

Había también una viuda en aquella ciudad, y acudía a él diciendo: Hazme
justicia de mi adversario.  No quiso por un tiempo, pero después de estas
cosas, se dijo: Aunque no temo a Dios, ni respeto a hombre, le haré justicia
a esta viuda porque me produce molestia, no sea que viniendo de continuo
pierda el control de mí mismo.

Y dijo el Señor: Oíd lo que dice el juez injusto. ¿Y acaso Dios no hará
justicia a sus escogidos que claman a Él día y noche? ¿Se tardará en



responderles?

Os digo que con presteza les hará justicia. Pero cuando venga el Hijo del
Hombre, ¿hallará fe en la tierra?”.

En el código real, Hilel (Lucas) nos revela la verdad de esta parábola. Por
ello es muy importante que siempre cotejemos las diferentes visiones con los
textos originales o los más apegados. Dice así:

“Defiéndeme de ese Ha Satán tan maldito que me quiere despojar mis
bienes de manera injusta”.

En muy pocas congregaciones senos revela esta verdad espiritual, casi
ningún hijo de Dios considera la posibilidad de llevar al Ha Satán al tribunal
de Dios.

Muchísimos creyentes se conforman con todo lo que les dice el pastor o el
líder en lugar de escudriñar profundamente la escritura y cotejar distintas
versiones, sobre todo en el original hebreo o griego, para conocer la verdad
que los llevará a la libertad, tal como Yashua Ha Mashiaj lo afirma. Juan
8:32 “Y conoceréis la verdad y la verdad os hará libres”. 

Cuando no cotejamos, es posible que surjan errores donde se saca un texto
de contexto que lleva a una mala doctrina. Sin embargo, a las verdaderas
hijas de Dios la escritura nos es revelada:



1 Corintios 2:10-14 “pero Dios nos las reveló por medio del Espíritu;
porque el Espíritu todo lo escudriña, aun las profundidades de Dios. Pues
¿quién de los hombres sabe lo íntimo del hombre, sino el espíritu del hombre
que está en él? Así también, nadie ha conocido las cosas de Dios, sino el
Espíritu de Dios. 

Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que
proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos concedió
gratuitamente.  Lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por
sabiduría humana, sino con las enseñadas por el Espíritu, adaptando lo
espiritual a lo espiritual. Pero un hombre natural no acepta las cosas del
Espíritu de Dios, porque para él son necedad, y no puede entenderlas
porque se han de discernir espiritualmente”.

En este texto en especial de Lucas 18, se han cambiado algunas palabras, ha
sido alterado y manipulado por nuestro enemigo precisamente porque desea
esconderse. 

La palabra que aparece en esta parábola es “adversario”. Actualmente, la
iglesia ha realizado diversos actos que representa una guerra espiritual.
Sinceramente, hemos entendido que lo que algunas congregaciones conocen
como “guerra espiritual” es una farsa.   

¿Quién puede pelear en el ejercito de Cristo sino es un soldado de Cristo?
Muchas personas que dicen estar haciendo guerra espiritual no lo son.

Estamos rodeadas de mucha gente fanática y creída que creen que le pueden
hacer frente al diablo, pero no están SUJETOS AL SEÑOR ni a una



cobertura. No se sujetan a Dios y pretenden echar fuera “demonios” (Hechos
19:7).

La realidad es que el adversario se sujeta ÚNICAMENTE a quien tiene
autoridad de parte de Dios, porque está sujeto al Señor. Hay un orden porque
Dios es JUSTO, porque Adonai es JUEZ. Así que este es nuestro principio:
La sujeción a Dios.

De aquí vamos a partir. Nosotras podemos demandar al “adversario” si
estamos en sujeción a Dios. Lo podemos demandar ante el tribunal de
justicia del Eterno por todo lo que nos ha robado, estorbado y entorpecido.
Por toda astilla que ha puesto en tu alma. Por todo encarcelamiento y
división.

Se tiene que demandar tu derecho ante el Padre porque es JUSTO, y si el
Padre es JUSTO es injusto que los que tratan con tu adversario tengan
derechos legales contra ti, ¡Porque tú YA FUISTE LAVADA CON LA
SANGRE DEL CORDERO!

1 Corintios 6:11 “Y esto erais algunos de vosotros; mas ya sois lavados, ya
sois santificados, ya sois justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el
Espíritu de nuestro Dios” (1 Corintios 6:11).

Satanás no puede seguirte estorbando. No te puede impedir que recibas lo
que el Señor te quiere dar. No tiene parte ni suerte (Santiago 4:7). Aunque tal
vez estés pensando que es “príncipe de este mundo” (2 Corintios 4:4) debes
entender que tú ya no eres del mundo:



"Ustedes ya no son de este mundo, sino que Yo los elegí y los saqué de él”
(Juan 15:18-21), ya no estás en su nivel terreno y por ello no debe afectar tu
vida.

Ahora que ya conoces este fundamento del Todopoderoso, debes aplicarlo a
tu vida, pues: “Mi pueblo perece por falta de conocimiento” (Oséas 4:6).

El “adversario” es un engañador (Juan 8:44) y trata de confundir a los hijos
de Dios porque dice que tiene derechos sobre nosotros. Pero ahora el Señor
nos ha revelado la verdad. Nosotras podemos trastornar al mundo, tal como
les dijeron los fariseos a los apóstoles:

Hechos 17:6 “Y al no hallarlos, trajeron a Jasón y a algunos hermanos ante
los gobernadores de la ciudad, gritando: Estos que han trastornado al
mundo también han venido acá”.

Ahora nosotras somos quienes estorbamos los planes del mundo: Divorcios,
adulterios, corrupción, injusticia, enfermedad, etc.

Vemos entonces cómo actúa el enemigo.

Regresemos a nuestra parábola en Lucas 18: “porque está viuda me es
molesta le haré justicia…” “Y dijo el Señor: Oíd lo que dice el juez injusto. 
¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos que claman a Él día y
noche? ¿Se tardará en responderles?  Os digo que con presteza les hará
justicia. Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra? ".



Si el juez injusto, corrupto, malo, sin temor de Dios puede hacer justicia,
¡Que no hará por nosotras nuestro Abba! Debemos clamar a la justicia del
Todopoderoso para que actúe con severidad en contra de nuestro adversario.

Observemos algunos otros textos para reafirmar a quién se refiere la viuda
de la parábola:

1 Pedro 5:8 “Sed sobrios, velad, que vuestro ADVERSARIO, el diablo, anda
como león rugiente, buscando a quien devorar”.

Deuteronomio 32: 27 “De no haber temido la jactancia del enemigo, Y la
mala interpretación del adversario, Que dirán: Nuestra mano ha vencido,
No es YHVH quien lo ha hecho”.

Josué 5:13 “Sucedió que estando Josué cerca de Jericó, levantó sus ojos y
he aquí que vio a un varón en pie frente a él con su espada desenvainada en
su mano. Y Josué fue hacia él y le dijo: ¿Eres tú de los nuestros o de
nuestros adversarios? .

Esta palabra se usa también en un sentido especial en Mateo 5: 25 y en
Lucas 12:58: “Ponte de acuerdo con tu adversario pronto, mientras estás
con él en el camino, no sea que el adversario te entregue al juez, y el juez al
alguacil, y seas echado en la cárcel”. “Cuando vayas pues con tu
adversario ante un magistrado, esfuérzate por arreglar el asunto con él en el
camino, no sea que te arrastre ante el juez, y el juez te entregue al alguacil,
y el alguacil te meta en la cárcel” . En estos pasajes no se refiere a una
persona sino a una “entidad caída”.



¿Te das cuenta que tan legal es Satanás? Nunca va a hacer algo sin que
sienta que tiene derecho legal contra ti debido a que hay un Juez supremo.

¿Qué fue lo que le hizo a Pedro? Observó su conducta, apuntó sus
debilidades, lo estudió, juntó las pruebas y subió ante el tribunal del Padre, al
tono de justicia, y ¡lo demando! “Simón, Simón, mira que Satanás ha pedido
zarandearos como si fuerais trigo". (Lucas 22:31). ¿Cuál fue su argumento?
Pedro era impulsivo e imprudente. Hablaba con ligereza.

Hoy te hablo a ti hermosa. A ti, que de momento hablas y no piensas lo que
sale de tu lengua, que eres arrancada, visceral, almática, inmadura, niña. La
legalidad que Ha Satán tomó sobre Pedro fue su lengua, ¡porque Pedro era
emocional!.

A veces actuamos desde nuestras vísceras, nuestras emociones. Decimos
muchas cosas y luego nos arrepentimos de las tonterías que hacemos o
decimos. Pero en el matrimonio no pasa ¿Verdad?

Cuando nos dejamos llevar por las emociones, el enemigo toma legalidad
sobre nosotras y le servimos de herramienta para lastimar a los seres que
amamos, para no cumplir con el plan de Dios en nuestras vidas, nuestro
matrimonio.

¿Cuantas veces le diste legalidad al enemigo? Y usó tu lengua para lastimar
a tu esposo, para insultarlo, humillarlo, juzgarlo o condenarlo. Usó lo que
salió de tu boca, de tu lengua para la destrucción de tu matrimonio, de tu
esposo e hijos.



Satanás está bien presto viendo lo que sale de tu boca. Mateo 16:21- 23
“Desde entonces Jesús comenzó a declarar a sus discípulos que debía ir a
Jerusalén y padecer mucho de parte de los ancianos, de los principales
sacerdotes y de los escribas; y ser muerto, y ser resucitado al tercer día. 
Pero Pedro, tomándolo aparte, comenzó a reconvenirlo, diciendo: Señor, ten
compasión de ti. De ningún modo te suceda esto.  Entonces Él, volviéndose,
dijo a Pedro: ¡Apártate de mi vista, Satanás! Me eres tropiezo, pues no
piensas lo de Dios sino lo de los hombres”.

En este pasaje Jesús reprende a Satanás porque tenía legalidad en la “lengua
de Pedro” para hacerle tropezar. No paró ahí, pues por los dichos de su
lengua lo revolcó haciéndole negar tres veces. Le ganó un derecho legal que
lo llevó a la muerte, ¡Lo crucificó de cabeza!, porque Pedro fue visceral,
inmaduro, almático. ¡Por una palabra que salió de su boca! Y No fue
instantáneo, esperó a cobrar la legalidad que le fue dada. 

Debemos entender hermosa, la gravedad de permitir derechos legales al
enemigo en nuestra vida. Cuando tiene derechos legales sobre nosotras
(como en el caso de Job) va a destruir nuestro matrimonio, nos va a
bloquear, nos va a enfermar, nos va a robar el gozo, va a hacer que te dejes
de congregar, va a hacer que te quejes de todo y con todos, que te vuelvas
amargada e iracunda, va a hacer que veas los errores de todo el mundo ¡pero
no veas los tuyos!, aunque los tuyos sean peores que los del mismo diablo.
¿Y qué crees? Actúa con legalidad, y al tiempo que se le dé la gana acaba
con la gente, acaba con familias y ministerios.

Hemos visto Pastores hacer guerra espiritual que han muerto destruidos.
Gente de ministerios famosos que hacían guerra espiritual (omito sus
nombres, pero los puedes buscar en internet) que acabaron con varios
tumores en el cerebro, inoperables. ¿Qué fue lo que pasó? Los mató. Le
dieron un derecho legal en algún momento de su vida. 



Aquellas mujeres que están en un momento de pasión, de sentimentalismo,
de ira y no “miden” lo que hacen, lo que piensan, lo que sienten, lo que
dicen, lo que actúan y entonces, al tiempo divino, cuando menos lo esperan,
Satanás tiene un derecho legal sobre ellas y destruye su vida.

Muchos se preguntan ¿Pero en qué momento lo adquirió? A veces desde el
principio de nuestro caminar cristiano porque ¡NUNCA NOS
ARREPENTIMOS! Jesús le predijo a Pedro: “Satanás tiene derecho sobre
ti”.

Ahora, este es el estado de la iglesia actual, de todo aquél que “está” en
Cristo:

Efesios 2:6 “Y juntamente con Jesús el Mesías nos resucitó y nos hizo sentar
en los cielos”.

En el texto original dice que estamos sentadas en TRONOS.  Apocalipsis
3:21 “Al que salga vencedor le daré el derecho de sentarse conmigo en mi
trono, como también yo vencí y me senté con mi Padre en su trono”.

Esto significa que el Señor imparte JUSTICIA a través de su iglesia
(nosotros).  Efesios 1:22 “Dios sometió todas las cosas al dominio de
Cristo, y lo dio como cabeza de todo a la iglesia”.

Marcos 16:18 “Estas señales acompañarán a los que crean: en mi nombre
expulsarán demonios; hablarán en nuevas lenguas; tomarán en sus manos
serpientes; y cuando beban algo venenoso, no les hará daño alguno;
pondrán las manos sobre los enfermos, y éstos recobrarán la salud”.



Lucas 10:19 “Sí, os he dado autoridad para pisotear serpientes y
escorpiones y vencer todo el poder del enemigo; nada os podrá hacer
daño”.

¿Sabes porque nuestro enemigo nos odia tanto? Los textos sagrados nos
revelan que la profecía descrita en Ezequiel sobre el rey de Tiro, es una
doble profecía que indica el carácter mismo de Satanás, ya que algunas de
las descripciones en Ezequiel 28:11-19 van más allá de que podemos
podamos pensar en un rey humano. No hay ningún sentido donde un rey
terrenal reclamaría estar "en el Edén," o ser "el querubín ungido que cubre,"
o estar "en el santo monte de Dios”.

Ezequiel 28:1-10

“¿Acaso conoces todos los secretos?  Con tu sabiduría y tu inteligencia has
acumulado muchas riquezas, y en tus cofres has amontonado mucho oro y
mucha plata.  Eres muy hábil para el comercio; por eso te has hecho muy
rico. A causa de tus grandes riquezas te has vuelto muy arrogante.

Por eso, así dice el Señor omnipotente: Ya que pretendes ser tan sabio como
un dios, haré que vengan extranjeros contra ti, los más feroces de las
naciones: desenvainarán la espada contra tu hermosura y sabiduría, y
profanarán tu esplendor.  Te hundirán en la fosa, y en alta mar sufrirás una
muerte violenta.  Y aun así, en presencia de tus verdugos, ¿te atreverás a
decir: ¡Soy un dios!? ¡Pues en manos de tus asesinos no serás un dios sino
un simple mortal! Sufrirás a manos de extranjeros la muerte de los
incircuncisos, porque yo lo he dicho. Lo afirma el Señor omnipotente”.



Aquí, debemos entender a qué se refiere el Todopoderoso con el término
“Extranjeros” :

1 Crónicas 29:15 “Ante ti, somos extranjeros y peregrinos, como lo fueron
nuestros antepasados. Nuestros días sobre la tierra son sólo una sombra sin
esperanza”.

1 Pedro 2:11 “Queridos hermanos, os ruego como a extranjeros y
peregrinos en este mundo, que os apartéis de los deseos pecaminosos”.

Estos dos pasajes demuestran lo que nosotros somos: peregrinos y
extranjeros. Por tanto, entendemos lo siguiente en el pasaje de Ezequiel:

Ezequiel 28:7-10 “Haré que vengan extranjeros contra ti, los más feroces de
las naciones: desenvainarán la espada (la escritura) contra tu hermosura y
sabiduría, y profanarán tu esplendor. Te hundirán en la fosa, y en alta mar
sufrirás una muerte violenta.  Y aun así, en presencia de tus verdugos, ¿te
atreverás a decir: ¡Soy un dios!? ¡Pues en manos de tus asesinos no serás
un dios sino un simple mortal! Sufrirás a manos de extranjeros la muerte de
los incircuncisos, porque yo lo he dicho. Lo afirma el Señor omnipotente.”

Esto significa que nosotros vamos a ser quienes sometan al enemigo. El
Todopoderoso, impartirá su JUSTICIA sobre él a través de nosotros como
iglesia.

Hermosa. Todo lo anterior ha servido para darte a conocer la posición que
tienes en el mundo espiritual. Justificada por la fe en el Mesías (Romanos
5:1). Ahora, es tiempo de marcarle la brecha al enemigo. Debes estar
consciente del poder que nos ha sido delegado ante el tribunal de justicia.



Aplica ahora estas verdades y revelaciones espirituales a tu vida para que el
enemigo cese de influir en tu vida personal, en tu matrimonio, en tu salud, en
tus finanzas y te mantenga en la derrota y el dolor.

Satanás actuó con legalidad por lo que salía de tu boca, por lo que hiciste y
dejaste de hacer, por tu ego, por tu pecado. Cuando dejaste de doblar tus
rodillas llena de miedo y de falta de fe.  Cuando, dominada por tus
emociones, actuaste bajo tus impulsos. Cuando debiste aconsejarte del
Todopoderoso y lo hiciste con cualquier amiga, vecina o incluso de tu
madre. Cuando colocaste a tu esposo o a algún ídolo en el lugar que le
pertenecía al Eterno. Cuando maldijiste (hablaste mal de los demás o de tu
esposo), cuando murmuraste de su adulterio, de su pecado. Cuando vivías en
la queja y la reclamación constante. Cuando reprochaste, humillaste y
golpeaste en tu vida matrimonial.

Todo esto le dio legalidad al enemigo para destruirlos completamente si él lo
hubiera querido. Obtuvo la legalidad dentro de tu matrimonio. Como hija de
Dios, esto no debió ser así.

Mientras discutías y peleabas por tus supuestos derechos en el lugar y ante la
persona equivocada, el enemigo anotaba y observaba por donde iba a
golpear. Mientras tu actuabas neciamente y destruías tu casa (Proverbios
14:1), el enemigo se encargaba de edificar fortalezas de adulterio, de
traición, de vicios, etc.

Con el Todopoderoso cada quien da cuenta de sus propios actos. Es muy
necesario que entiendas tu parte de culpa para que tu matrimonio se
encuentre como está actualmente.



Durante esta guía de estudio, hemos entendido que Dios es un JUEZ JUSTO,
lo que significa que hasta hoy permitió al enemigo estos derechos porque
ACTUÓ BAJO LA LEGALIDAD QUE TU MISMA LE DISTE. Deja ya de
culpar entonces a tu esposo, a tus hijos, a la otra mujer e incluso ¡a Dios!.

Debes creer que si ahora permaneces viva es porque el Todopoderoso tuvo
misericordia de tí y no le permitió a Satanás que te hiciera pedazos en ese
momento, a ambos.  Sin embargo, te tengo muy buenas noticias, hay una
única manera de revertir todo esto:

Santiago 4:10 “¡Humillaos en la presencia del Señor, y Él os exaltará!”.

¿Te das cuenta de lo importante que es la sanidad de tu alma? Es por esto
que te he recomendado profundizar en los primeros diez estudios de nuestra
página web “Restaurando tu matrimonio de la mano de Dios” donde
hablamos temas esenciales para tratar la sanidad de tu alma, en los cuáles
dedicamos casi 4 estudios a que entiendas que debes despojarte del ego y la
soberbia que pudiera existir dentro de ti, antes de pretender iniciar una
guerra espiritual a favor de otros, en este caso tu esposo. 

¡Humíllate delante del Señor hermosa! Todos los estragos que el enemigo ha
causado en tu matrimonio, en tu salud, en tus finanzas se pueden revertir si
somos humildes en reconocer nuestros pecados delante del Todopoderoso y
nos arrepentimos.

El Señor te está revelando la realidad de tu situación. El pecado de tu esposo,
lo que hace y dice, está fuera de tu alcance, de tu control. Tu esposo tendrá
que dar cuenta al Eterno por ello.



Con esto no quiero decir que debemos tomar a algún culpable por la
condición actual del matrimonio. En toda situación donde el matrimonio se
encuentra en ruinas, fueron ambos conyugues los que contribuyeron dando
legalidad al enemigo. Créeme que si al menos alguno de los dos hubiese
actuado conforme a la sabiduría divina (el consejo del Eterno y la
obediencia), las cosas en tu matrimonio serían muy diferentes.

Pero aquí te tengo otra buena noticia, ¡Aún estás a tiempo! Una vez que el
Señor hace un llamado a la restauración siempre lo respalda.

Ahora  que tienes conocimiento de todo esto, puedes ir ante el tribunal y
clamar justicia. ¡Demandar a tu enemigo espiritual!  ya que no es por tu
merito sino por el mérito de Yashua Ha Mashiaj (Jesucristo) quién pago por
tu alma un precio de sangre bendita.

Él fue quien tomó tu lugar en sacrificó para que fueras libre de la
condenación de tus pecados a través de tu arrepentimiento y tu fe en Él.
Quién derrotó al “adversario” exhibiéndolo públicamente en la cruz del
calvario y le quito todo derecho sobre nosotras (Colosenses 2:15).

Así que ahora tienes plena seguridad que tu “adversario” ha estado
actuando con ilegalidad desde el momento que recibiste a Cristo, te
arrepentiste y cambiaste tu manera de pensar, ¡por fe!.

Tu Mesías no solo te regaló la salvación, sino que ha derrotado las obras del
enemigo sobre tu vida, sobre tu matrimonio y le ha quitado la legalidad por
la paga de tus pecados.



Así que es momento de demandar ante el tribunal de Justicia del
Todopoderoso lo que por derecho nos corresponde. Si el enemigo, una vez
que haz recibido a Cristo ha seguido estorbando, entorpeciendo, atando,
robando en tu vida tiene que retirarse.

¿Como vas a ejercer tu derecho y que acciones vas a ejecutar?

Necesitas declarar todo lo que el enemigo ha hecho en tu vida. Lo que está
haciendo en tu matrimonio y familia, lo que hace en tu salud y en tus
finanzas. Absolutamente todo aquello en donde se ha metido. En resumen,
debes exponer delante del Eterno qué fue lo que te robo, Juan 10:10 “El
ladrón no viene más que a robar, matar y destruir; yo he venido para que
tengan vida, y la tengan en abundancia”.

Necesitarás declarar también en qué le has dado tu misma legalidad para
meterse en tu vida, bajo qué circunstancias, qué hiciste (pecado). Confesar y
pedir perdón al Padre por ello. 1 Juan 1:9 “Si confesamos nuestros pecados,
Dios, que es fiel y justo, nos los perdonará y nos limpiará de toda maldad”.

Medita muy bien en esto hermosa, porque ahora mismo puedes ser
restituida, puedes recibir la provisión a través de la fe en nuestro Salvador si
no albergas ninguna duda en tu corazón. Santiago 1:6-8 “Pero que pida con
fe, sin dudar, porque quien duda es como las olas del mar, agitadas y
llevadas de un lado a otro por el viento. Quien es así no piense que va a
recibir cosa alguna del Señor; es indeciso e inconstante en todo lo que
hace”.



Es una promesa la restitución en nuestra vida, porque YHWH es JUSTO.
Estamos haciendo y actuando conforme a su perfecta voluntad y en justicia.

Según la ley de nuestro Creador, todo ladrón (Satanás) deberá devolver el
700% de aquello que robó:

Proverbios 6:31 “pero si lo atrapan, deberá devolver siete tantos lo
robado”. Estas son las bases espirituales para la restitución divina.

Sabemos que otro principio del Padre para nuestra vida es el de provisión,
pero también hay otro que se llama añadidura.

Esto significa que se te van a pagar todos los daños en tu matrimonio y en tu
vida, que va a haber una restitución, pero también el Todopoderoso te va a
AÑADIR por todo el mal que te ha sido causado ¡Por cinco generaciones!
Porque el enemigo estorbo a tus padres, a tus abuelos, a tus bisabuelos,
tatarabuelos y a los padres de estos.

Cuando hablamos de juicio, el Señor dice que no tendrá por inocente al
culpable:

Números 14:18 “que eres lento para la ira y grande en amor, y que, aunque
perdonas la maldad y la rebeldía, jamás dejas impune al culpable, sino que
castigas la maldad de los padres en sus hijos, nietos, bisnietos y
tataranietos”.



Satanás ha tomado derechos legales por cinco generaciones atrás de ti. Todo
lo que le robaron a tus padres y a tu generación, en salud, en finanzas, que
causó divorcios, sufrimiento matrimonial, desintegración familiar, miseria,
enfermedad, etc. ¡Va a ser restituido (devuelto 7 veces) por el adversario y
¡El Padre te va a recompensar!, porque Él lo promete aquí:

Deuteronomio 1:11 “¡QUE EL SEÑOR Y DIOS DE VUESTROS
ANTEPASADOS OS MULTIPLIQUE MIL VECES MÁS Y OS BENDIGA
TAL COMO LO PROMETIÓ!”.

¡Que Justo es nuestro padre cuando solicitamos de su justicia! No solo hay
una restitución del 700 % de aquello que nos fue robado, sino que, a parte,
¡el Señor añade un 1000 %!

¡Reclama ahora tu herencia! No hay culpas hermosa, la culpa viene del
“acusador”. Entiende ahora que no es tu mérito sino el mérito de tu
Salvador Yashua Ha Mashiaj a quien debes agradecer y alabar por lo que ha
hecho por ti, por tu matrimonio y por toda tu familia.

No sé si habías visualizado lo mucho que te ama tu Salvador, lo que hizo por
ti y por tu familia aquél día en la cruz del calvario. Hoy ya no puedes ser la
misma mal agradecida. Hoy ya no debes andar por ahí con la cabeza abajo,
quejándote o con dolor por lo que te ha sido robado, estorbado y arrebatado.

Por tu matrimonio en cenizas, por tu esposo adúltero, blasfemo, alcohólico.
Por tus hijos rebeldes, por aquel problema de salud. ¡Hay restitución y ahora
conoces la verdad! Ejerce la legalidad del precio que se pagó por tu libertad
y demanda tus derechos ante el tribunal del juez JUSTO.



Reclama la provisión.  Si viven tus padres o tus abuelos, hazlo también para
ellos. Por tu vida, por tu matrimonio y por tus hijos.

Todos los principios de nuestra guerra espiritual tienen fundamento en la
posición que tenemos delante de YHWH. Justificadas mediante la fe en
nuestro Salvador, por gracia:

Romanos 5:1-2 “En consecuencia, ya que hemos sido justificados mediante
la fe, tenemos paz con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo.  También
por medio de él, y mediante la fe, tenemos acceso a esta gracia en la cual
nos mantenemos firmes”.

Estás en posición de ser restituida, ya tienes la victoria. Haz aprendido que
no hay legalidad por parte del adversario en la vida y el matrimonio de una
hija sujeta y obediente al Todopoderoso.

ACCIONES PROFÉTICAS

Uno de los errores más comunes en todo creyente es quedarse en este nivel
de la demanda. ¿Qué sucede cuando se dicta una sentencia? Se procede a
EJECUTARLA.

La escritura afirma que nosotras somos hijas del Eterno, pero por la gracia y
la fe en Yahua Ha Mashiaj también somos EMBAJADORAS: 



2 Corintios 5:16 “De manera que nosotros, de aquí en adelante, a nadie
conocemos según la carne; y si aún al Mesías conocimos según la carne, ya
no lo conocemos así. De modo que, si alguno es nueva criatura en el
Mesías, las cosas viejas pasaron; he aquí, son hechas nuevas.  Y todo esto
proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por el Mesías, y nos
confió el ministerio de la reconciliación: Esto es, que Dios estaba en el
Mesías reconciliando al mundo consigo mismo, no tomándoles en cuenta sus
pecados, y puso en nosotros la palabra de la reconciliación.

Así que, somos embajadores en nombre del Mesías, como si Dios rogara por
medio de nosotros: ¡Rogamos en nombre del Mesías, reconciliaos con Dios!
Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros
llegáramos a ser justicia de Dios”.

Este pasaje indica que tenemos autoridad delegada de parte del
Todopoderoso, nota que dice: “a nadie conocemos según la carne” . Todo
creyente en su naturaleza de “nueva criatura en Cristo” , debe ejercer su
legalidad en el territorio espiritual. (Efesios 6).

Este fue el propósito para el ministerio de la reconciliación, ahora
recordemos lo que Yashua dijo:

Juan 14:12-14 “De cierto, de cierto os digo: El que cree en mí, las obras que
Yo hago, también él las hará; y mayores que éstas hará, porque Yo voy al
Padre.  Y todo lo que pidáis en mi Nombre, eso haré, para que el Padre sea
glorificado en el Hijo. Si algo me pedís en mi nombre, Yo lo haré".

Yashua Ha Mashiaj hizo su parte en lo que corresponde a nuestra salvación y
a la total derrota del enemigo en la cruz del calvario:



Colosenses 2:15 “Y a vosotros, estando muertos en los delitos y en la
incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con Él,
perdonándonos todos los delitos, anulando el acta de los decretos que había
contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola
en la cruz, 15 y habiendo en ella desarmado completamente a los
principados y a las potestades, los exhibió públicamente en el desfile
triunfal”.

A nosotras, sus hijas, sus discípulas, nos ha sido delegado el poder para
EJERCER la legalidad de esa sentencia, de esa derrota en nuestra vida y en
el ministerio.

Es aquí donde muchísimas mujeres se estancan espiritualmente. Creen, pero
no ejercen la legalidad que les fue otorgada sobre el enemigo. Las obras del
enemigo ya no son legales y vigentes, pero debemos ejercer esta justicia del
Eterno a través de todas las herramientas, principios y leyes espirituales que
nos ha dado por el conocimiento de su bendita palabra.

A lo largo de todo el antiguo testamento y en el ministerio de Yeshua Ha
Mashiaj aquí en la tierra, podemos observar el uso de símbolos, elementos o
acciones a nivel terreno. Es decir, lo que podemos ver y usar tangiblemente
dentro de nuestro entorno.

En lo personal, uno de los actos que más me asombra, fue el de Yeshua
cuando sanó al ciego de nacimiento:

Juan 9:11 “Y pasando, vio a un hombre ciego de nacimiento y le
preguntaron sus discípulos, diciendo: Rabí, ¿quién pecó, éste o sus padres,
para que naciera ciego?



Jesús respondió: No pecó éste ni sus padres, sino para que las obras de Dios
se manifiesten en él. Es menester que hagamos las obras del que me envió
mientras es de día, porque viene la noche cuando nadie puede trabajar;
mientras esté en el mundo, soy luz del mundo”.

Habiendo dicho esto, escupió en tierra, y con la saliva hizo lodo, y le untó el
lodo sobre los ojos y le dijo: Ve, lávate en el estanque del Siloé (que se
traduce Enviado). Así que fue, y se lavó, y regresó viendo”.

¿Qué pensarías de algún ministro o pastor que practique estas cosas?,
¿Permitirías que con su saliva hiciera lodo y lo untara sobre tus ojos?

¿Parece algo loco verdad?  1 Corintios 1:18 “Porque la palabra de la cruz es
locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es
poder de Dios”.



LOS ELEMENTOS Y LA PROFECÍA

1 Corintios 14:5 “Así que, quisiera que todos vosotros hablarais en
lenguas, pero más que profetizarais, porque mayor es el que profetiza
que el que habla en lenguas, a no ser que las interprete para que la
iglesia reciba edificación”.

Profetizar: básicamente se refiere a declarar la voluntad y la palabra de
Dios sobre nuestras vidas, acontecimientos y situaciones. Todo lo que se
profetiza se hace conforme a lo ya establecido a la sagrada escritura,
relacionado con la voluntad intrínseca de YHVH.

Sabemos que la voluntad de Dios para TODOS LOS MATRIMONIOS es
que permanezcan unidos (Mateo 19:6). Aborrece el divorcio y la división
(Malaquías 2:16-17).

Siguiendo los principios que aprendimos en 2 de Corintios 5 y en Efesios 6,
ABSOLUTAMENTE TODO por lo que luchamos de la mano de Dios debe
hacerse únicamente en el terreno espiritual:

2 Corintios 10:4-5 “Porque las armas de nuestra milicia no son carnales,
sino poderosas en Dios para destrucción de fortalezas; destruyendo



razonamientos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios,
y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia del Mesías; estando
dispuestos a castigar toda desobediencia, cuando vuestra obediencia sea
completa”.

Milicia : El concepto de que la vida del hombre sobre la tierra es “milicia”
(lucha, empeño, combate contra el mal) (Job. 7.1) se halla muy vinculada a
la Escritura Santa y a la ascética cristiana, aunque en forma acomodaticia y
no natural.

Puede referirse al arte de hacer la guerra y de disciplinar a los soldados para
ella, al servicio de profesión militar.

2 Timoteo 2:4 “Ninguno que milita se enreda en los negocios de la vida, a
fin de agradar al que lo alistó como soldado.  Así también, si alguno
compite como atleta, no es coronado si no compite según las normas”.

1 Timoteo 1:18 “Este mandato te encargo, oh hijo Timoteo, para que
conforme a las profecías que antes se hicieron sobre ti, milites por ellas la
buena batalla”.

Nosotras fuimos trasladadas por la fe y la gracia al reino de la luz, militamos
en el ejercito de Dios para que su voluntad se cumpla en nuestras vidas, en
nuestro matrimonio y en la vida de toda persona a la que vayamos a dar el
mensaje.



Ya no es nuestra voluntad, sino la del TODOPODEROSO por la que
peleamos y como soldados de YHVH tenemos armas para ayudarnos a
derribar las edificaciones de las tinieblas y seguir trasladando el Reino de
Dios a esta tierra.

1. LA ARMADURA DE DIOS (Efesios 6:14-18).

Su significado es aplicable totalmente en el terreno espiritual. Debemos
entender cuáles son las partes que confirman la armadura que el
Todopoderoso otorga a cada soldado de su ejército para militar en la batalla
diaria.

Todo aquel que tiene puesta su armadura en el mundo espiritual es quien ha
logrado vivir una vida de fe conforme, de acuerdo y en sujeción a la palabra
de Dios. La armadura no es un “acto místico o mágico”, quien tiene la
armadura de Dios puesta es quien ha logrado llevar un ritmo de vida de
acuerdo y conforme a la voluntad de Dios.

El cinturón de la verdad:

Juan 8:31-32 “Decía entonces Jesús a los judíos que le habían creído: Si
vosotros permanecéis en

mi palabra, sois verdaderamente mis discípulos; y conoceréis la verdad, y la
verdad os hará libres”.

Juan 14:6 “Yo soy el camino, la verdad y la vida —le contestó Jesús—.
Nadie llega al Padre sino por mí”.



Gálatas 2:5 “a los cuales ni por un momento aceptamos someternos, para
que la verdad del evangelio permaneciera con vosotros”.

Cuando caminamos en la verdad de la palabra de Dios ningún plan del
enemigo tendrá influencia en nuestra vida. Ya no habrá más mentira y
engaño pues conocemos la verdad a través de la palabra de Dios.

Cuando nosotras vivimos la verdad a través de nuestra fe, entonces tenemos
colocado el cinturón de la verdad. Este es el que se encarga de sostener toda
nuestra armadura y, por ende, nuestra vida misma en Cristo.

La coraza de la justicia:

Se refiere a la cualidad de ser justo, apegado a la justicia, a la rectitud.  En
consecuencia, cualquier justicia que el hombre tenga es de Dios, en virtud de
su relación con él, porque procede de Dios.

Aquellas que creemos en el Mesías y nos hemos arrepentido de nuestros
pecados entramos en un estado de justicia delante de Dios. No por nuestro
mérito sino por el mérito de Yashua Ha Mashiaj, quien pago por nuestros
pecados en la cruz y nos justificó delante del Padre por su “gracia”.
(Romanos 5:1-6).

Tenemos puesta la coraza de la justicia cuando, el fruto de nuestra fe se
manifiesta en vivir una vida conforme a lo que Dios llama justo, recto y
correcto. Quien vive de esta forma se considera justo a través de su
obediencia y relación con Dios.



Ahora vivimos conforme a la justicia de Dios y no conforme a nuestra
propia justicia, pues el Todopoderoso la considera “trapos de inmundicia”
(Isaías 64:6).

El calzado del apresto del evangelio de la paz:

Juan 14:27 “La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo
la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo”.

Romanos 10:15 “¿Y cómo predicarán si no son enviados? Como está
escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que proclaman buenas
nuevas!”.

Cuando nosotras hemos logrado caminar por la senda de la paz a la que nos
lleva el Señor, tendremos la capacidad de compartir con toda la gente su
evangelio.

Como esposa e hija del Altísimo, debes testificar a otros el poder, la bondad,
la misericordia y la verdad de Dios plasmada en el evangelio, así estarás
usando este calzado. Con pies hermosos y limpios, vamos a ayudar a otros a
conocer la luz de la escritura (Salmos 119:105).

La convicción firme de mantenerte en este camino hace que Satanás no
pueda alcanzar a los que andan en él.  Aquellas que tenemos puesto este
calzado, estamos seguras de nuestra identidad como hijas de Dios.

El escudo de la fe:



“Pistis” en el griego, significa firme persuasión, confianza y convicción
basada en el oído.

Hebreos 11, El poder de la fe: “Y la fe es la certeza de lo que se espera, la
convicción de lo que no se ve. Lo es, porque por ella fueron aprobados
nuestros mayores.

Por fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de
Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.

Por fe Abel presentó a Dios una ofrenda mejor que Caín, por medio de la
cual recibió aprobación de que era justo, dando Dios testimonio de sus
ofrendas, y habiendo muerto, aún habla por medio de ella.

Por fe Enoc fue trasladado para que no viera muerte, y no fue hallado,
porque lo trasladó Dios, y antes del traslado recibió testimonio de haber
agradado a Dios.

Pero sin fe es imposible agradarlo, porque es necesario que el que se acerca
a Dios crea que existe, y que es galardonador de los que lo buscan.

Por fe Noé, habiendo sido advertido acerca de cosas que aún no se veían,
movido de reverente temor construyó un arca para salvación de su casa, y
mediante esa fe condenó al mundo, y fue heredero de la justicia que es según
fe”.



La fe es el escudo que te ayudara a protegerte de los ataques del enemigo. La
fe en las promesas que el Señor te ha dado respecto a tu matrimonio y
familia te ayudará a apagar todo argumento contrario a su voluntad plasmada
en la escritura.

Sabemos que la voluntad de Dios es la unión, mientras que el enemigo trae
argumentos de división. Todo lo que divide, no proviene de Dios.

Cuando nuestra vida esta sostenida en nuestra fe, ningún ataque venido de
las tinieblas nos alcanzará. Estamos agradando a Dios a través de nuestra fe
(hebreos 11:6) y obtenemos su respaldo divino cuando nos enfrentamos al
enemigo (Salmo 91).

La fe da lugar a los dones espirituales de un creyente. Es por medio de
nuestra fe, que se manifiesta la mano poderosa de Dios aquí en la tierra,
dando como resultado el cambio de rumbo en nuestras vidas y alineando
todo al orden divino.

El casco de la salvación:

Lucas 2:30-3 1 “Porque mis ojos vieron tu salvación, la cual preparaste en
presencia de todos los pueblos”.

El casco de la salvación representa una cobertura. Es aquél que protege
nuestra mente de todo ataque del enemigo y la mantiene alineada con la
voluntad absoluta de Dios.



Quien tiene el casco de la salvación camina con la seguridad de saber que ha
sido trasladada del Reino de la oscuridad a la luz, Colosenses 1:13 “quien
nos rescató de la potestad de las tinieblas, y nos trasladó al reino del Hijo
de su amor”.

La seguridad de ser salvas nos proporciona una identidad. Hace que nuestra
posición en el mundo espiritual sea la correcta, somos uno con nuestro
Elohim, quien nos brinda su cobertura al pertenecer a su reino.

La espada del espíritu:

En el mundo espiritual, la palabra de Dios se simboliza con una espada.
Todo creyente que va a la escritura con un espíritu humilde, la escudriña,
medita y pide al Ruaj Ha Kodesh (Espíritu santo) que se la revele, tiene el
poder de usar la palabra en el mundo espiritual.

1 Corintios 2:10-14 “pero Dios nos las reveló por medio del Espíritu;
porque el Espíritu todo lo escudriña, aun las profundidades de Dios.

Pues ¿quién de los hombres sabe lo íntimo del hombre, sino el espíritu del
hombre que está en él? Así también, nadie ha conocido las cosas de Dios,
sino el Espíritu de Dios.

Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que
proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos concedió
gratuitamente.



Lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría
humana, sino con las enseñadas por el Espíritu, adaptando lo espiritual a lo
espiritual.

Pero un hombre natural no acepta las cosas del Espíritu de Dios, porque
para él son necedad, y no puede entenderlas porque se han de discernir
espiritualmente”.

En sí misma, la palabra de Dios (espada) tiene poder:

2 Timoteo 3:16 “Toda la Escritura es inspirada por Dios, y es útil para la
enseñanza, para la refutación del error, para la corrección, para la
instrucción en la justicia, a fin de que el hombre de Dios esté completamente
calificado, equipado para toda buena obra”.

Hebreos 4:12 “Porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante
que toda espada de dos filos, y penetra hasta dividir el alma y el espíritu, y
hasta las coyunturas y los tuétanos, y es capaz de discernir los pensamientos
y las intenciones del corazón” .

“Jrema” (gr). Es aquello que es hablado y expresado por medio de palabras
de autoridad, revelado por el Espíritu Santo.

2 Corintios 12:3 “Y sé del tal hombre (si en el cuerpo, o aparte del cuerpo,
no lo sé; Dios lo sabe), que fue arrebatado al paraíso, y escuchó palabras
inefables que no es dado al hombre expresar”.



Cuando declaramos la palabra de Dios, su poder puede destruir toda
edificación espiritual maligna en nuestra vida.

Como hijas de Dios debemos decretar la palabra (hacer uso de la espada)
con el Jrema de Dios por medio de nuestra boca:

Proverbios 18:21 “La muerte y la vida están en poder de la lengua: Lo que
escoja, eso comerá”. La ley divina establece que lo que decimos tiene poder,
y estaremos obteniendo un resultado (comiendo) de acuerdo a lo que
decimos. Obviamente, si declaramos la palabra de Dios (espada) hay un
doble impacto, por la ley de nuestra lengua y el poder mismo de la palabra
de Dios.

2. LA ORACIÓN

Otro elemento importante, muy indispensable en nuestra vida espiritual y
para la guerra es la oración.

Oración: Comunión con Dios que consiste generalmente en alabanza,
gratitud y/o súplica. La oración presupone la fe de que Dios existe, oye, se
interesa y “es galardonador de los que le buscan” (hebreos 11:6).

Supone que existe una relación correcta entre el suplicante y su Creador, o
que debe restaurarse dicha relación. Idealmente, la oración es una expresión
del alma hacia Dios que manifiesta amor y aprecio, el deseo de la
conducción divina, la confesión del pecado o pedidos específicos.



Su propósito no es tanto producir un cambio en el Señor como en el
suplicante, y condicionar su mente y su vida para que Dios pueda realizar su
voluntad de bien en él y por él.

La oración hace que exista una comunión y comunicación con nuestro
Creador. Debemos tener en cuenta que cuando oramos lo hacemos con la
actitud y hacia la deidad verdadera para que nuestras oraciones no tengan
estorbo:

-Porque pedimos mal: Santiago 4:2-3 “Codiciáis y no tenéis, entonces
asesináis; ardéis de envidia, y no podéis alcanzar; lucháis y guerreáis; no
tenéis lo que deseáis, porque no pedís; 3 pedís y no recibís, porque pedís
mal, para gastar en vuestros deleites”.

-Nuestros motivos son equivocados: Mateo 6:5 “Cuando estéis orando, no
seáis como los hipócritas, que aman orar de pie en las sinagogas y en las
esquinas de las plazas para exhibirse ante los hombres. De cierto os digo
que ya están recibiendo toda su recompensa”.

-Cuando hay orgullo o ego en nosotras: Salmo 138:6 “Aunque YHVH es
excelso, atiende al humilde, Pero al altivo lo reconoce de lejos”.

Cuando no hemos perdonado a los demás:  Mateo 5:23-26 “Por lo tanto, si
estás presentando tu ofrenda en el altar, y allí recuerdas que tu hermano
tiene algo contra ti, 24 deja allí tu ofrenda ante el altar, y anda, reconcíliate
primero con tu hermano, y luego regresa y presenta tu ofrenda.

Ponte de acuerdo con tu adversario pronto, mientras estás con él en el
camino, no sea que el adversario te entregue al juez, y el juez al alguacil, y



seas echado en la cárcel. 26 De cierto te digo que de ninguna manera
saldrás de allí hasta que pagues el último cuadrante”.

-Si tenemos duda: Santiago 1:6-8 “Pero pida con fe, no dudando nada,
porque el que duda es semejante a una ola del mar, impelida y zarandeada
por el viento. No piense pues tal hombre, que, siendo varón de doble ánimo,
inestable en todos sus caminos, recibirá cosa alguna del Señor”.

3. ALABANZA Y ADORACIÓN

Hechos 16:25-26 “Pero hacia la medianoche, Pablo y Silas estaban orando
y cantando himnos a Dios, y los presos escuchaban. Repentinamente hubo
un gran terremoto, hasta tal punto que fueron sacudidos los cimientos de la
cárcel, y al instante todas las puertas fueron abiertas, y las cadenas de todos
fueron soltadas”.

Cuando entramos en guerra espiritual, nuestro espíritu se alinea a la voluntad
de Dios y en consecuencia tenemos un mayor discernimiento de lo que
sucede en el plano o mundo espiritual. Nuestros sentidos se agudizan y la
revelación aumenta.

Con la alabanza también se crea un fuerte impacto en el mundo espiritual,
los espíritus de las densidades demoniacas entran en confusión:

 Josue 6, La conquista de Jericó:

"Ahora bien, a causa de los hijos de Israel, Jericó estaba cerrada y bien
atrancada. Nadie salía y nadie entraba.

Entonces YHVH dijo a Josué: He aquí he entregado en tu mano a Jericó con
su rey y sus hombres valerosos.  Rodearéis pues la ciudad todos los varones



de guerra, yendo alrededor de la ciudad una vez, y esto harás durante seis
días.

Y siete sacerdotes cargarán los siete cuernos del jubileo delante del Arca. Al
séptimo día daréis siete vueltas a la ciudad, y los sacerdotes soplarán el
shofar.

Y sucederá que cuando hagan resonar con fuerza el cuerno del carnero,
cuando escuchéis el sonido del shofar, todo el pueblo gritará con gran
alarido, entonces la muralla de la ciudad caerá a plomo y el pueblo subirá,
cada uno hacia el frente.

Y Josué ben Nun convocó a los sacerdotes, y les dijo: Cargad el Arca del
Pacto, y que siete sacerdotes lleven los cuernos del jubileo delante del Arca
de YHVH.  Y dijo al pueblo: Pasad y rodead la ciudad, y el que esté armado
pase delante del Arca de YHVH.

Y sucedió que cuando Josué habló al pueblo, los siete sacerdotes que
llevaban los siete cuernos del jubileo pasaron delante del Arca de YHVH y
tocaron el shofar; y el Arca del Pacto de YHVH los seguía.

Y el que estaba armado iba delante de los sacerdotes que tocaban el shofar,
y la retaguardia iba detrás del Arca, andando y haciendo resonar el shofar.

Y Josué había dado orden al pueblo, diciendo: No gritaréis, ni haréis oír
vuestra voz, ni saldrá palabra alguna de vuestra boca, hasta el día cuando
yo os diga: ¡Gritad! Entonces gritaréis. E hizo que el Arca de YHVH
rodeara la ciudad, yendo en torno de ella una vez, y regresaron al
campamento y pasaron la noche en el campamento.



Y Josué se levantó muy de mañana, y los sacerdotes cargaron el Arca de
YHVH.  Y los siete sacerdotes que llevaban los siete cuernos del jubileo
delante del Arca de YHVH, emprendieron la marcha haciendo resonar el
shofar continuamente.

El que estaba armado iba a la vanguardia, y la retaguardia marchaba en
pos del Arca de YHVH, mientras los cuernos resonaban continuamente.  Y el
segundo día rodearon la ciudad una vez, y regresaron al campamento.

Así hicieron durante seis días.  El séptimo día se levantaron al rayar el alba,
y rodearon la ciudad de la misma manera, siete veces. Sólo en aquel día
rodearon la ciudad siete veces.

Y aconteció a la séptima vez, cuando los sacerdotes hicieron resonar el
shofar, que Josué dijo al pueblo: ¡Gritad, porque YHVH os ha dado la
ciudad!  La ciudad y todo lo que hay en ella será consagrada al exterminio
como ofrenda a YHVH. Sólo Rahab la ramera vivirá, junto con todos los que
estén en la casa con ella, porque escondió a los emisarios que enviamos”.

4. EL AYUNO

El ayuno es algo que algunos profetas de Dios (no todos) decidieron hacer
para fortalecer la comunión co el Todopoderoso. Esto te ayudara a tener un
acercamiento íntimo con Dios y la fortaleza que necesitas para obedecer.

¿Qué es el ayuno?



Abstinencia total de alimento. No se come ni se bebe. Si te abstienes de
alimento por un periodo prolongado del día y bebes agua, estarás lavando el
intestino haciéndolo propicio para úlceras. Debemos acudir al médico para
que nos indique si estamos en condiciones de hacer ayunos.

Aquellas que padecen enfermedades crónicas, como la presión y diabetes,
pueden ofrecer medios ayunos. El ayuno está contraindicado en mujeres
embarazadas y en periodo de lactancia.

¿Porque es necesario ayunar y qué es lo que logramos con un ayuno?

El ayuno es una palabra que nos invita a mantener una comunión y una
relación íntima con Dios. Es también un arma espiritual que nos permite
entrar en una dirección Espiritual 100% efectiva.

La palabra “nesteia” en el original hebreo, significa abstenerse de alimento,
no comer.  Es la abstinencia voluntaria hacia la alimentación como nos lo
refieren estos pasajes:

Lucas 2:37 “Y era viuda de hacía ochenta y cuatro años, y no se alejaba del
templo, sirviendo de noche y de día con ayunos y oraciones”.

Mateo 17:21 “Pero este género no sale, sino con oración y ayuno”.



El ayuno es una práctica que acostumbraba el pueblo de Israel. En el nuevo
testamento se evidencia que fue continuada la práctica de ayunar:

“Y habiéndose gastado mucho tiempo, y siendo ya peligrosa la navegación
por haber pasado ya el Ayuno, Pablo les aconsejaba...” (Hechos 27:9).

El poder abstenerse de alimentos voluntariamente podría considerarse un
sacrificio. Sin embargo, en el mundo espiritual es todo lo contrario y, de
hecho, también influye en el plano terrenal porque tenemos la oportunidad
de purificar nuestra sangre y órganos. El ayuno representa el poder de sujetar
nuestros   deseos y voluntad hacia una vida puramente espiritual. Cuando
ayunamos quién se fortalece es nuestro espíritu.

Por supuesto, cuando nos abstenemos voluntariamente de nuestros alimentos
vamos a sentir deseos de comer, pero si logramos vencer esta necesidad
fisiológica y nos enfocamos plenamente hacia una comunión estrecha con el
Todopoderoso en el ámbito espiritual, nos daremos cuenta de que:

Mateo 4:4 "No sólo de pan vive el hombre sino de toda palabra que sale de
la boca de Dios".

Cuando el Todopoderoso ha puesto un sueño en nosotras y solamente Él
puede hacerlo posible, como es nuestro caso de restauración matrimonial,
necesitaremos el auxilio y ayuda divina para quitar todo aquello que estorba,
que es contrario a la voluntad de Dios para nuestra vida, que no proviene de
Dios.



Todo aquello que se produce fuera del orden divino. La única forma de
contrarrestar todo ataque del enemigo (en nuestro interior principalmente) es
precisamente por medio del ayuno.

Cuando sentimos que estamos estancadas espiritualmente. Cuando ya no
sentimos esa unción en nuestra vida, o cuando necesitamos tener un
encuentro nuevo con el Todopoderoso, el ayuno es la forma que estableció el
Todopoderoso para levarnos en intimidad con Él. Nos ayuda a entender el
mundo espiritual y sobre todo para detener muchísimas cuestiones con
respecto a juicios y a correcciones divinas.

El ayuno también nos ayuda a cerrar toda puerta espiritual abierta a los
Espíritus malignos. ¿Sabías que a los demonios no les gusta que los siervos
de Dios ayunen? Es porque también es una disciplina de liberación y de
unción. Se obtiene el favor de Dios ayunando de manera correcta. También
podemos tener fortaleza en el mundo espiritual, la unción que se obtiene nos
permite destronar cualquier cosa que nos esté estorbando.

Definición de ayuno

El ayuno bíblico es privarse de alimentos con un propósito espiritual. El
ayuno lleva a la persona a una relación más profunda, íntima y cercana con
el Todopoderoso. 

Cuando eliminamos los alimentos de la dieta diaria durante cierto período de
tiempo, nuestro espíritu queda desbloqueado de las cosas carnales y sobre
todo de ataduras espirituales que normalmente no nos permiten ver y
entender el mundo espiritual. Haciendo ayunos bíblicos estaremos en la
capacidad de llegar al kairós de Dios (tiempo de Dios), el Jrema (lo que es
hablado) del Espíritu Santo.



Dependiendo del orden y los días que una persona ayune, se estarán
desbloqueando ciertas áreas de su espíritu. Los sentidos espirituales también
se desbloquean para la visualización, comprensión y entendimiento del plano
espiritual.

El ayuno es una disciplina en el cristiano, un modo de vida "espiritual" que
debemos mantener para estar sensibles a la voz del Señor.

Eclesiastés 4:12 “Si alguno prevaleciere contra uno dos le Resistirán y un
cordón de tres dobleces no se rompe pronto".

Jesús, a lo largo de todo su ministerio aquí en la tierra dedicó muchísimo
tiempo a enseñar a sus discípulos este principio que hace que nos
mantengamos fuertes y firmes en el mundo espiritual.

El cordón de tres hilos está vinculado a los pasajes en Mateo:

Mateo 6:2 “Cuando pues des...” : Estamos hablando de producir, trabajar,
cumplir, llevar a la práctica.

Mateo 6:5 “Cuando estéis orando…”: Estamos hablando de una petición,
suplica y del contacto y comunión con Él.

Mateo 6:16 "Cuando estéis ayunando…” : Estamos hablando de alimentos
“abstenerse”.



Estos pasajes nos hablan de "Dar, Orar y ayunar". Estamos hablando de tres
cordones “el cordón de tres dobleces”. Quienes lo practican se vuelven
poderosos en el mundo espiritual.

Jesús dejó muy claro que el dar, al igual que orar y ayunar, es parte
primordial de la vida cristiana. No se puede soportar una lucha, ni se pueden
activar los dones espirituales si no se tiene el ayuno.

Si no se ayuna correctamente combinado con estos dos principios el cordón
de tres hilos no funcionará y la persona caerá en alguno o varios momentos
de su vida espiritual. Por supuesto la bendición completa tampoco se obtiene
ya que sólo a través del cordón desciende la bendición.

Estos son los tres principios fundamentales de la fe cristiana “que no se va a
romper fácilmente” , Jesús afirmó: “nada os será imposible”.

La parábola del sembrador habla de cuando obtenemos un beneficio divino.
El cordón de tres hilos se manifiesta en porcentaje 30, 60 y 100%.

Marcos 4:8-20 “Pero otras cayeron en buena tierra, y daban fruto que
crecía y se desarrollaba; y producían: una a treinta, otra a sesenta y otra a
ciento por uno.  Y decía: El que tiene oídos para oír, oiga .

Cuando estuvo solo, los que estaban con los doce alrededores de Él, le
preguntaban acerca de las parábolas. Y les respondía: A vosotros os ha sido



dado el misterio del reino de Dios, pero a los de afuera todo es presentado
en parábolas, para que, viendo, vean y no perciban, y oyendo, oigan y no
entiendan, no sea que se conviertan, y les sea perdonado.

Y les dice: ¿No habéis entendido esta parábola? ¿Cómo, pues, conoceréis
todas las parábolas? El sembrador siembra la palabra, y los de junto al
camino son éstos: donde se siembra la palabra, pero, cuando la han oído,
enseguida viene Satanás y quita la palabra sembrada. Y los sembrados en
los pedregales son éstos: los que, al oír la palabra, al momento la reciben
con gozo, pero no tienen raíz en sí mismos, son temporales, y luego, cuando
llega una tribulación o persecución por causa de la palabra, enseguida se
les hace tropezar.

Y otros son los sembrados entre las espinas: éstos son los que han oído la
palabra, pero los afanes de la vida presente y el engaño de la riqueza, y las
codicias de las demás cosas, entrando, ahogan la palabra y llega a ser
infructuosa.  Pero los que fueron sembrados en buena tierra son aquellos
que oyen la palabra y la reciben, y dan fruto, uno a treinta, y uno a sesenta,
y uno a ciento”.

Nosotras tenemos la posibilidad de liberar este beneficio, la bendición de
Dios en lo que estamos solicitando.

El 30 era el valor de un esclavo, por eso a Jesús lo vendieron por 30
monedas de plata. Estamos valoradas en el precio de un esclavo cuando
oramos al 30% y tendremos un 30% de respuesta. La oración es un cordón
que le da fortaleza a nuestras peticiones.

Cuando nosotras nos desprendemos (finanzas y cosas materiales) y damos
con liberalidad devolviendo a Dios nuestras décimas, damos ofrendas,
tenemos misericordia del necesitado, sobre todo a viudas y huérfanos,
completamos 60%. El otro 40% corresponde al ayuno.



El número 60 es el número del hombre (Apocalipsis 13:18), el número 6 y el
número 60 es sugerente de la culminación de la soberbia del hombre caído
hallándose en contraste con el número 7 qué significa la plenitud y la
perfección. El número 6 significa imperfección, incompleto, pero cuando las
tres cosas "dar, ayunar y orar" se integran se logra una vida en plenitud
espiritual.

Puede liberarse el beneficio al ciento por uno cuando practicamos las tres
cosas, siendo el número 100 número indeclinable. Marcos 6:40 es como
contar de 100 en 100. Ciento por uno significa el total de una productividad,
de una semilla sembrada, y es cuando encontramos la plenitud de parte de la
mano de Dios.

Mateo 9:14-15 “Entonces vinieron a él los discípulos de Juan diciendo:
¿Porque nosotros y los fariseos ayunamos muchas veces y tus discípulos no
ayunan? y Jesús les refirió: ¿Acaso pueden los que están de boda tener luto
en tanto que el esposo está con ellos? Pero vendrán los días cuando el
esposo les será quitado y entonces ayunaran".

En la escritura observamos que los ayunos se realizaban desde el amanecer
hasta el anochecer. Pero también se registran ayunos más prolongados, su
duración dependía de la necesidad de la persona que lo ofrecía, ya que se
ayunaba por diversas razones.

Uno de los principales motivos del ayuno y que a nosotras nos compete por
estar dentro de un proceso de restauración matrimonial, es debido a que
varios personajes bíblicos ayunaban cuando debían estar sujetos a una mala
autoridad (en este caso nuestro esposo).



Si ayunamos de forma adecuada (en este caso se ayuna por 22 días), por
supuesto en santidad y acompañadas de guerra espiritual, el Todopoderoso
responderá al cumplimento de su ley liberando a nuestra autoridad de malos
espíritus, de malas inclinaciones, propensión hacia lo impuro, corrupto,
deshonesto, etc.

El ayuno también sirve para lograr discernir el mundo espiritual. Para
situaciones atascadas en el área laboral, la restauración matrimonial y
familiar.

Bases bíblicas de los diferentes tipos de ayuno

Ayuno de 1 día:

Jueces 20:26 “Entonces todo el ejército de Israel fue a Betel a llorar y
a lamentarse ante el Señor, ese día la pasaron sin comer nada hasta la
noche, luego hicieron ofrendas y sacrificios para festejar al Señor”.

Este ayuno es para presentarnos delante del Eterno. Cuando nos vemos en la
necesidad de pedir perdón por la convicción de nuestros pecados.

Con este ayuno se puede ofrecer algo al Eterno. Por ejemplo, cuando se
obtiene un nuevo trabajo, casa nueva, automóvil, etc., se ofrece al Señor una
ofrenda por la bendición recibida y lo que esté haciendo en nuestra vida.

Ayuno de 3 días:



Ester 4:16 "Mardoqueo, reúne a todos los judíos de Susa y pídeles que
ayunen por mí. No coman ni beban nada durante 3 días y 3 noches. Yo
ayunaré como ustedes, y mis criadas también lo harán. Después de que
ayunemos, iré a ver al rey. Sé qué hacer esto va en contra de la ley,
pero de cualquier forma lo haré. ¡Si he de morir que muera!”.

Este ayuno se hace para que el Todopoderoso nos conceda gracia al
presentarnos delante de alguna autoridad. Cuando se tiene un problema
legal, deudas, demandas y todo lo relacionado con la ley se pueden hacer
ayunos de tres días para encontrar la gracia que nos ayudará ante el
problema.

Ayuno de 7 días:

1 Samuel 31:13 “Luego tomaron los huesos y los enterraron bajo la
sombra del tamarisco de Jabés, después ayunaron por 7 días”.

El número 7 es número de juramento, de compromiso. Cuando se siente la
necesidad de hacer un compromiso con Dios podemos ayunar por 7 días.
Cuando le solicitamos alguna ayuda respecto a nuestra batalla en nuestra
carne. Cuando hemos encontrado algún tipo de bloqueo espiritual. Cuando
se inicia algo que se quiere consagrar al Padre o iniciamos en el caminar de
un ministerio.  Se dice que los sentidos espirituales se despiertan en nosotras
na vez que superamos el séptimo día de ayuno.

Ayuno de 10 días (Daniel):

Daniel 1:12 “Y Daniel dijo: por favor haznos una prueba de 10 días
dando solamente legumbres para comer y agua para beber”.

Con este ayuno se obtiene fortaleza en el mundo espiritual. Daniel y sus
amigos alcanzaron niveles poderosos de sabiduría divina. El número 10 es
para adquirir robustez en el conocimiento y la inteligencia de la palabra de



Dios. Se pueden hacer varios ayunos de 10 días en varios periodos. Cuando
se ayuna por 10 días se activa el don de ciencia y el de sabiduría. Florece el
entendimiento, la revelación, la visión, el denuedo.

Ayuno de 14 días:

Hechos 27:33“Antes de que amaneciera, Pablo empezó a convencerlos
de que comieran algo, diciendo: llevan dos semanas esperando a ver
qué pasa sin comer nada”.

Se ayunan 14 días cuando estamos a la espera de una respuesta. Cuando hay
algo que esté impidiendo tener esperanza. En gematría el número 14
representa la salvación y protección divina.

También se ayuna por 14 días cuando nos encontramos en intercesión por la
conversión de los miembros de nuestra familia y su protección en el entorno
espiritual.  Se consigue liberación personal y por quien se intercede. 
Fortalece la familia, destruye hechizos, logra derribar a los Espíritus más
violentos. Trae sanidad.

Ayuno de 21 días:

Daniel 10:2-3 "En aquellos días yo Daniel estuve afligido por espacio
de tres semanas. "No comí manjar delicado, ni entró en mi boca carne
ni vino, ni me ungí con ungüento, hasta que se cumplieron las tres
semanas".

Se ayunan 3 semanas cuando se nos ha dado una promesa, pero estamos en
conflicto. Cuando hay algo que está estorbando y que no se puede destrabar.
Trae revelación. Es el nivel de las manifestaciones que corresponden a lo
divino.



En correcta comunión se llega a niveles de visión y revelación profunda. Se
obtiene visitación divina y se hayan respuestas.

Ayuno de 40 días:

Éxodo 34:28 "Y él estuvo allí con Yahvé cuarenta días y cuarenta
noches; no comió pan, ni bebió agua; y escribió en tablas las palabras
del pacto, los diez mandamientos".

El primer hombre en la Biblia que ayunó 40 días fue Moisés, cuando tuvo
que subir por las tablas de la ley. Dice que estuvo 40 días y 40 noches sin
beber ni comer nada en lo absoluto. Con este ayuno se puede entrar a una
cuarta dimensión.

El 40 representa intimidad e integridad espiritual, por lo que en comunión
con el Todopoderoso las bendiciones se hacen manifiestas.

¿Qué pasa en tiempos de ayuno?

Se va a debilitar el cuerpo, para que se fortalezca tu espíritu y tu alma.

Salmo 109:24 “Se me doblan las rodillas a causa del ayuno, Y mi carne
desfallece por falta de gordura”.

5. SERES ANGELICALES

Malak (heb. Mensajero). En el mundo espiritual existen seres angelicales
que pueden trabajar a nuestro favor cuando nos encontramos en obediencia y



sujeción al Eterno.  Ellos tienen la encomienda de alinear todo aquello que
se encuentre fuera del orden divino con la voluntad de Dios.

Operan basados en las leyes del Todopoderoso. Tienen la capacidad de
moverse en el plano sobrenatural y cuentan con distintos rangos o funciones
en el territorio espiritual.

Funciones en cuanto a las ordenanzas con seres humanos:

 a) Ministrar a los siervos de Dios. Hebreos 1:7 “Ciertamente de los ángeles
dice: El que hace a sus ángeles espíritus, Y a sus ministros llama de fuego”.

Hebreos 1:14 “¿No son todos espíritus ministradores, enviados para
servicio a favor de los que van a heredar salvación?”.

 b) Acudir ante una llamada de auxilio: Mateo 26:52-53 “Entonces Jesús le
dice: Vuelve tu espada a su lugar, porque todos los que toman espada, a
espada perecerán. ¿O piensas que no puedo invocar a mi Padre, y ahora
mismo me daría más de doce legiones de ángeles?”.

Daniel 19:13 (entre ellos) “El príncipe del reino de Persia se me opuso
durante veintiún días, pero he aquí Miguel, uno de los principales príncipes,
vino para ayudarme, y quedé allí con los reyes de Persia”.



Hechos 5:19-20 “Pero un ángel del Señor abrió de noche las puertas de la
cárcel y sacándolos, dijo:  Id, y puestos en pie en el templo, anunciad al
pueblo todas las palabras de esta Vida”.

 c) Cómo mensajeros de Dios: Lucas 1:19 “Respondiendo el ángel, le dijo:
Yo soy Gabriel, que asisto en la presencia de Dios, y he sido enviado para
hablar contigo y anunciarte estas buenas nuevas”.

 d) Cómo guerreros: Apocalipsis 12:7 “Estalló una batalla en el cielo:
Miguel y sus ángeles para luchar contra el dragón; y luchó el dragón y sus
ángeles”.

 e) Para hacer cumplir una orden divina: Números 20:1 6 “Pero cuando
clamamos a YHVH, oyó nuestra voz y envió su ángel y nos sacó de Egipto”.

Números 22:21-35 “Así Balaam se levantó por la mañana, enalbardó su
asna, y fue con los jerarcas de Moab. Pero mientras él iba, la ira de Dios se
encendió, y el ángel de YHVH se colocó en el camino para oponerse a él.

Y él iba montado en su asna, y sus dos siervos con él, cuando el asna vio al
ángel de YHVH colocado en el camino con su espada desenvainada en su
mano, el asna se desvió del camino y se fue por el campo. Entonces Balaam
azotó al asna para hacerla volver al camino.

Pero el ángel de YHVH estaba en pie en un sendero entre las viñas, el cual
tenía una cerca a un lado y otra cerca al otro lado. Al ver al ángel de
YHVH, el asna se pegó contra la cerca apretando el pie de Balaam contra la
cerca, y él volvió a azotarla. Entonces el ángel de YHVH pasó más allá, y se
puso en pie en una angostura donde no había camino para desviarse ni a
derecha ni a izquierda.



Al ver al ángel de YHVH, el asna se echó debajo de Balaam, y Balaam se
enojó y azotó al asna con la vara. Entonces YHVH le abrió la boca al asna,
la cual dijo a Balaam: ¿Qué te he hecho, que me has azotado ya tres veces?

Y Balaam respondió al asna: Porque me has maltratado: ¡Si tuviera una
espada en mi mano, ahora mismo te mataría! Y el asna dijo a Balaam: ¿No
soy yo tu asna, en la que has cabalgado toda tu vida hasta hoy?
¿Acostumbro hacerte esto? Y él respondió: No.

Entonces YHVH abrió los ojos a Balaam, y vio al ángel de YHVH de pie en
el camino con su espada desenvainada en la mano. Y Balaam hizo
reverencia, y se postró sobre su rostro. Y el ángel de YHVH le dijo: ¿Por qué
has azotado a tu asna estas tres veces? He aquí Yo he salido para oponerme
a ti, porque tu camino es perverso delante de mí".

6. EL NOMBRE DE YASHUA HA MASHIAJ

El nombre de Yashua Ha Mashiaj tiene poder en labios de los hijos de Dios,
es decir, de todo aquel que cree en su nombre, le conoce y obedece.

Hechos 19:13-16 “Entonces algunos judíos, exorcistas ambulantes,
intentaron invocar el nombre del Señor Jesús sobre los que tenían espíritus
malignos, diciendo: ¡Os conjuro por Jesús, el que Pablo predica!

Y esto hacían siete hijos de un tal Esceva, sumo sacerdote judío. Pero el
espíritu maligno les respondió, diciendo: A Jesús conozco y sé bien quién es
Pablo, pero vosotros, ¿quiénes sois?



Y abalanzándose sobre ellos el hombre en quien estaba el espíritu maligno,
dominó a dos, y se hizo fuerte contra ellos, de tal manera que huyeron de
aquella casa desnudos y heridos”.

Cuando conocemos al Mesías mediante nuestra fe, comunión y el estudio de
su palabra, pasamos a formar parte de su iglesia (cuerpo de Cristo) y el
Todopoderoso nos otorga el respaldo divino para el gobierno juntamente con
Cristo.

Marcos 16:17 - 18 “ Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre
echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas;  tomarán en las manos
serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; sobre los
enfermos pondrán sus manos, y sanarán”.

Hechos 3:6 “Pedro dijo: No tengo plata ni oro; pero lo que tengo te doy: En
el nombre de Yashua Ha Mashiaj, ¡anda!”.

Hechos 16:16-18 “Aconteció que mientras íbamos a la oración, nos salió al
encuentro una muchacha que tenía espíritu de adivinación, la cual daba
gran ganancia a sus amos, adivinando.  Ésta, siguiendo a Pablo y a
nosotros, daba voces, diciendo:

Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el camino
de salvación. Y esto lo hacía por muchos días; mas desagradando a Pablo,
éste se volvió y dijo al espíritu: Te mando en el nombre de Jesucristo, que
salgas de ella. Y salió en aquella misma hora”.

7. ELEMENTOS PROFÉTICOS

La palabra de Dios está llena de elementos simbólicos que representan
aquello que el Señor quiere revelar.



A lo largo de toda la escritura observamos símbolos y elementos terrenales
que tienen un carácter representativo en el mundo espiritual. A los hijos se
nos representa en la tierra como ovejas. A Satanás como un dragón o como
una serpiente, a los falsos profetas como lobos rapaces, etc.

El Todopoderoso ha empleado y usado cosas, animales o figuras que se
encuentran en nuestro entorno, para darnos a entender lo que nos quiere
decir. Todos estos elementos son usados como símbolos en el mundo
espiritual.

También ha utilizado elementos de carácter profético para representar en el
mundo espiritual los designios divinos, el poder y las cosas que han de
hacerse o manifestarse.

En resumen, es la forma que tiene el Eterno de relacionarse con el hombre,
darse a conocer y hacerle entender sus propósitos.

Ejemplos de simbologías:

Yashua Ha Mashiaj:

 - Es el árbol de la vida. “El que tiene oído, oiga qué dice el Espíritu a las
iglesias. Al que venza, le daré a comer del árbol de la vida, que está en el
paraíso de Dios” (Apocalipsis 2:7).

 - La roca en el desierto. “Él es la Roca, cuya obra es perfecta, Todos sus
caminos son justos, Dios de fidelidad, sin injusticia, Justo y recto es Él”.



(Deuteronomio 32:4).

“Me hizo subir del pozo de la desesperación, del lodo cenagoso; Asentó mis
pies sobre una roca y afirmó mis pasos” (Salmo 40:2).

 - El maná del cielo. “Nuestros padres comieron el maná en el desierto,
como está escrito: Pan del cielo les dio a comer”. (Juan 6:31).

 - El buen pastor. “Yo soy el buen pastor: el buen pastor su vida pone por las
ovejas” (Juan 10:11).

 -El tabernáculo de Dios: “Y oí una gran voz procedente del trono, que
decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y morará con ellos,
y ellos serán pueblos suyos, y Dios mismo estará con ellos”. (Apocalipsis
21:3).

Los elementos simbólicos son aquellos que representa algo en el lenguaje
del Ruaj Ha Kodesh y sirven como un “puente” entre el mundo natural y el
mundo espiritual.

Toda esta relación la establece el Todopoderoso para mostrar, mediante las
cosas naturales, su poder espiritual.

En realidad, el Señor ocupa de estas cosas por dos motivos principales:



 1. Mostrar su poder

 2. Enseñarnos obediencia.

Cuando Yashua Ha Mashiaj camino por la tierra hizo muchos milagros, pero
para ello se valió de elementos simbólicos que no tienen poder en sí mismos,
sino que los usó como una conexión entre los dos mundos paralelos.

Un ejemplo de esto podemos verlo en el ciego de nacimiento, cuando
Yashua le dijo: “Ve, lávate en el estanque del Siloé (que se traduce
Enviado). Así que fue, y se lavó, y regresó viendo”.

Por supuesto, el poder que obro el milagro fue el de Yashua Ha Mashiaj, sin
embargo, propuso un acto simbólico “lavarse en el estanque” para
realizarlo. ¿Qué hubiera sucedido si el ciego no obedece al Señor?  Lo que
activo el milagro fue la obediencia del ciego, al poner en acción su fe.
Santiago 2:14 “¿De qué sirve, hermanos míos, que alguien diga que tiene fe,
si no tiene obras? ¿Acaso puede tal fe salvarlo?”.

Otro ejemplo lo observamos con Eliseo y Naaman:

2 Reyes 5:10 “Y le envió un mensajero, diciendo: Ve y lávate en el Jordán
siete veces, y tu carne se te restaurará, y serás limpio.

Pero Naamán se retiró airado, diciendo: He aquí yo pensaba: Seguramente
saldrá a mi encuentro, se detendrá, e invocará el nombre de YHVH su Dios,
y agitará su mano frente el lugar, y curará la lepra.



¿Abana y Farfar, ríos de Damasco, no son mejores que todas las aguas de
Israel? ¿Acaso no me lavaré en ellos y seré limpio? Y volviéndose, se fue
airado.

Pero sus siervos se acercaron y le hablaron diciendo: Padre mío, si el
profeta te hubiera dicho que hicieras alguna cosa difícil ¿no la cumplirías?
Cuánto más, diciéndote: Lávate, ¿y serás limpio?

Entonces bajó y se sumergió siete veces en el Jordán, conforme a la palabra
del varón de Dios, y su carne se volvió como la carne de un niño, y quedó
limpio.

Enseguida volvió al varón de Dios con toda su compañía, y fue, se presentó
ante él, y dijo: He aquí ahora comprendo que no hay Elohim en toda la
tierra, sino en Israel”.

No fue hasta que Naaman obedeció realizar el acto simbólico que había
indicado el profeta, que se cumplió el milagro. El poder vino de YHVH,
pero uso el agua del río como puente para realizar el milagro y se activó por
la obediencia de Naaman.

Otro acto simbólico muy común es el del bautismo. Cuando la persona se
hunde en el agua muere a su antigua naturaleza y al emerger representa que
ha nacido de nuevo.

SIMBOLOGÍA EN LA SAGRADA ESCRITURA



Ceremoniales: Éxodo 30 describe una serie de actos detallados por YHVH a
Moisés para la adoración en el templo, la santificación y la purificación de
los israelitas. Todos estos símbolos en el plano natural del hombre, servían
como recordatorio de la voluntad y el plan de YHVH para su redención.

Poéticos: Cuando hablamos de poetas, entendemos qué es una persona que
relaciona su sentir y su percepción con relación a él mismo y a su entorno. 
Aunque está simbología se emplea en muchas partes de la escritura, la
mayor parte la encontramos en los Salmos y el libro Cantar de los cantares.

Salmo 18:1 “Dijo: ¡Te amo entrañablemente, oh YHVH, fortaleza mía!,
¡YHVH, roca mía y castillo mío, y mi libertador! Dios mío y fortaleza mía,
en quien me refugio, Mi escudo y mi cuerno de salvación, mi alta torre”.

En este salmo, David ocupa de la simbología natural “fortaleza, roca,
castillo, escudo ", para representar la forma como percibe a YHVH en su
propia vida.

Proféticos: Hallados principalmente en los libros de Daniel, Ezequiel,
Zacarías y Apocalipsis, los actos proféticos fueron realizados por los
profetas de Dios para traer el Reino del Eterno a esta tierra, delimitando,
bloqueando e impidiendo toda obra de las tinieblas para cumplir con el plan
y la voluntad de Dios.

8. ACTOS PROFÉTICOS

Acciones que representan visualmente la palabra de Dios en el plano natural
del hombre. Estos actos son exclusivos cuando se aplica la palabra profética,
que está plasmada en la escritura.



Estos actos fungen como un puente entre el mundo natural y espiritual, ya
que lo que se expresa visualmente en el acto profético tiene impacto en el
mundo espiritual y a su vez, crea una reacción en el mundo natural. Pueden
manifestarse por medio de parábolas, alegorías o acciones:

Isaías 5:1-3 “Cantaré en nombre de mi amado un canto de amor respecto a
su viña: Tuvo mi amado una viña en un collado fértil.  La cavó y
despedregó, y plantó una preciada cepa. Construyó una torre en su centro, y
cavó en ella un lagar. Esperó a que diera uvas, pero dio agrazones. Y ahora,
oh habitantes de Jerusalén y varones de Judá, Juzgad entre mí y mi viña”.

El Todopoderoso, a través de sus profetas nos ha revelado como es que las
ayudas visuales (actos) combinados con la revelación del Ruaj Ha Kodesh a
través de su palabra en la actualidad, crean un entorno perfecto para
establecer el poder de YHVH en el plano natural del ser humano. Es
netamente la representación de su palabra y su voluntad.

2 Reyes 13:14-19 “Eliseo cayó enfermo de una enfermedad por la que iba a
morir. Y Jeoás, rey de Israel, bajó y lloró delante de él, diciendo: ¡Padre
mío, padre mío! ¡Carro de Israel y su auriga!

Y Eliseo le dijo: Toma un arco y unas saetas. Y tomó para él un arco y unas
saetas.

Y dijo al rey de Israel: Pon tu mano sobre el arco. Cuando puso su mano,
Eliseo apoyó sus manos sobre las manos del rey, y dijo: Abre la ventana
hacia el oriente, y él la abrió. Entonces dijo Eliseo: ¡Tira! Y habiendo él
tirado, dijo Eliseo: ¡Saeta de victoria de YHVH! ¡Sí, saeta de victoria contra
Siria!, pues herirás a los sirios en Afec hasta acabarlos. Y agregó: Toma las
saetas. Y las tomó. Entonces dijo al rey de Israel: ¡Golpea la tierra! Y él la
golpeó tres veces, y se detuvo.



Y el varón de Dios estalló en ira contra él, y dijo: ¡De haber golpeado cinco
o seis veces, entonces hubieras herido a Siria hasta acabarla! Pero ahora
vencerás a Siria sólo tres veces”.

En este pasaje se revela que, el “acto profético” que Eliseo mandó realizar al
rey de Israel, estaba determinando aquello que iba a suceder en el mundo
espiritual y que tendría por consecuencia, impacto en el mundo natural ¡La
victoria sobre sus enemigos!

Ejemplos de otros actos proféticos:

Santiago 5:14 “¿Está alguno enfermo entre vosotros? Haga llamar a los
ancianos de la iglesia, y oren por él, ungiéndolo con aceite en el nombre del
Señor”.

Éxodo 14:26 “Entonces YHVH dijo a Moisés: ¡Extiende tu mano sobre el
mar, y vuélvanse las aguas sobre los egipcios, sobre sus carros y sobre sus
jinetes!”.

Mateo 16:19 “Te daré las llaves del reino de los cielos, y todo lo que
prohíbas en la tierra habrá sido prohibido en los cielos, y todo lo que
permitas en la tierra habrá sido permitido en los cielos”.

Ezequiel 37:9-10 “Entonces me dijo: ¡Profetiza al espíritu! Profetiza, oh
hijo de hombre, y di al espíritu: Así dice Adonay YHVH: ¡Ven de los cuatro
vientos, oh espíritu, y sopla sobre estos muertos para que vivan! 10 Y
profeticé como me había sido mandado, y el espíritu entró en ellos, y
vivieron, y se pusieron sobre sus pies: una multitud grande en extremo”.



Marcos 14:8 “Ha hecho lo que tenía a mano: Se anticipó a ungir mi cuerpo
para la sepultura”.

El Todopoderoso nos muestra a través de la sagrada escritura como pidió a
grandes personajes a su servicio utilizar elementos simbólicos del mundo
natural para generar un impacto en el mundo espiritual:

Al profeta Eliseo pidió usar una rama y la sal:

2 Reyes 6:5-7 “Y aconteció que mientras uno derribaba un árbol, se le cayó
el hierro al agua; y gritó diciendo: ¡Ay, señor mío! ¡Era prestado! Y el
varón de Dios preguntó: ¿Dónde cayó? Y le mostró el lugar. Entonces él
cortó un palo, lo echó allí e hizo flotar el hierro”.

2 Reyes 2:21 “Y salió al manantial, y echando allí la sal, dijo: Así dice
YHVH: Yo he saneado estas aguas, no habrá por ellas más muerte ni
esterilidad. Y las aguas fueron sanas hasta este día, conforme a la palabra
que habló Eliseo”.

A Moisés le pidió usar una vara:

Éxodo 4:2-3 “Entonces YHVH le dijo: ¿Qué es eso que tienes en tu mano? Y
él respondió: Una vara. Él le dijo: Arrójala al suelo. Y él la arrojó a la
tierra, y se convirtió en una serpiente, y al verla Moisés huyó”.

A Jacob el uso de una piedra:

Génesis 28:18-22 “Jacob madrugó por la mañana y tomando la piedra que
había puesto por su cabecera, la erigió como una estela, y derramó aceite
sobre su cúspide. Y llamó el nombre de aquel lugar Bet-'El, sin embargo, al
principio, el nombre de la ciudad era Luz.



Y Jacob hizo un voto solemne diciendo: Si Elohim estuviera conmigo y me
protegiera en este camino que ando, y me diera pan para comer y vestido
para vestir, y yo volviera en paz a casa de mi padre, y YHVH llegará a ser
mi Dios, entonces esta piedra que he puesto como estela será Casa de Dios,
y de todo lo que me des, de seguro apartaré el diezmo para ti”.

Elías realizó el acto profético con un manto:

2 Reyes 2:12-15 “Y viéndolo Eliseo, clamaba: ¡Padre mío, padre mío!
¡Carro y auriga de Israel! Y no la

vio más. Entonces tomó sus vestidos y los rasgó en dos pedazos.  Y recogió
el manto de Elías, que se le había caído, y se volvió y se detuvo a la orilla
del Jordán.

Y tomando el manto de Elías que se le había caído, golpeó las aguas, y dijo:
¿Dónde está YHVH, el Dios de Elías? Y cuando golpeó las aguas, también
fueron divididas a uno y otro lado, y Eliseo cruzó. Y cuando lo vieron los
hijos de los profetas que estaban en Jericó, al otro lado, dijeron: El espíritu
de Elías ha venido sobre Eliseo. Luego fueron a su encuentro y se postraron
en tierra ante él”.

Jesús también uso elementos simbólicos como el barro, el pan y el vino:

Juan 9:6-7 “Habiendo dicho esto, escupió en tierra, y con la saliva hizo
lodo, y le untó el lodo sobre los ojos, y le dijo: Ve, lávate en el estanque del
Siloé (que se traduce Enviado). Así que fue, y se lavó, y regresó viendo”.

Lucas 22:19-20 “Y tomando un pan, después de dar gracias, lo partió y les
dio, diciendo: Esto es mi cuerpo, que por vosotros está siendo dado, haced
esto en memoria de mí. E igualmente la copa, después de haber cenado,
diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre, la cual es derramada
por vosotros”.



El Señor Jesucristo vino a cumplir la ley de Dios en la tierra. Él se hizo
carne para mostrarnos el carácter, la actitud y aquello que debemos hacer
como discípulos y siervos del Altísimo, fue el ejemplo supremo del hombre:

Juan 14:12-14 “De cierto, de cierto os digo: El que cree en mí, las obras que
Yo hago, también él las hará; y mayores que éstas hará, porque Yo voy al
Padre.

Y todo lo que pidáis en mi Nombre, eso haré, para que el Padre sea
glorificado en el Hijo.

Si algo me pedís en mi nombre, Yo lo haré”.

Cómo hijas, hemos sido justificadas por el sacrificio de nuestro amado
Mesías, sin embargo, debemos resaltar que toda mujer que es discípula de
Cristo debe reflejar en su vida el fruto del Espíritu Santo, consecuencia de su
transformación.

Es sumamente importante entender entonces que únicamente puede militar
en el ejército de YHVH un verdadero soldado de Dios para obtener el
respectivo respaldo divino al realizar un acto profético.

La santificación y la purificación constante a través del arrepentimiento
genuino y la confesión de pecados nos brindará la seguridad de estar dentro
de la cobertura del Todopoderoso para profetizar su palabra sobre nuestras
vidas y principalmente nuestro matrimonio.

La sal

Elemento poderoso marcado en la sagrada escritura como símbolo para
hacer pactos en el mundo espiritual. Es un mineral PRESERVADOR, al
contrario de la levadura que “leuda” toda la masa (Gálatas 5:9), la sal



preserva todo tipo de alimentos ya que detiene sus procesos de
descomposición.

En algunos casos que se registran en el nuevo testamento, se usó como
antiséptico para sanar enfermedades.

La escritura afirma que nosotras, pueblo de Dios, somos “la sal de la
tierra”. Esto significa que, en todo proceso de restauración, como lo es el
matrimonial, tenemos el poder de detener los procesos de descomposición
que afectan nuestras vidas y las de la humanidad entera trayendo sanidad
(salvación a las amas a través de nuestra disposición para ser usadas por
Elohim).

“Vosotros sois la sal de la tierra; Pero si la sal pierde su sabor, ¿Con qué
será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y hollada
por los hombres” Mateo 5:13-14.

A nosotras nos ha sido delegado ese poder de preservación para detener
todos los procesos de descomposición, pero también se nos advierte que
también podemos perder nuestro sabor y ya no servir de nada.

Cuando perdemos nuestro sabor, esto es, cuando nos dejamos corromper por
el pecado, no serviremos eficazmente para el Reino y el respaldo divino no
se manifestará, por ello es de vital importancia mantenerte en comunión
constante y caminar siempre en el Espíritu del Señor, para no perder tu
utilidad preservadora en el mundo espiritual.

“Buena es la sal; más si la sal se hiciere insípida ¿Con qué se sazonará? Ni
para la tierra ni para el muladar es útil, la arrojan fuera. El que tiene oídos



para oír oiga”. Lucas 14:34.

La sal como símbolo para nuestra guerra espiritual, nos ayudará a establecer
una posición en el mundo espiritual. Es el elemento PURIFICADOR por
excelencia en la biblia. Se usa para purificar las ofrendas en el templo, para
hacer actos proféticos hacia el perdón y sanidad del alma, etc.

Por supuesto, la sal en sí misma no tiene poder alguno, el poder viene de
YHVH quién usa como canal nuestra santidad. 

En guerra espiritual se usa como SIMBOLO de purificación y para entrar en
pactos más profundos en los terrenos espirituales. (Los ya establecidos por
Dios).

El mayor ejemplo bíblico del uso de la sal para establecer el dominio y poder
purificador de YHVH, lo tenemos nuevamente en 2 Reyes 2:19-22 con
Eliseo:

“Luego los hombres de la ciudad dijeron a Eliseo: He aquí el lugar de esta
ciudad es bueno, como ve mi Señor, pero las aguas son malas y la tierra es
estéril. Entonces Él dijo: Entonces él dijo: Traedme una vasija nueva y
poned allí la sal, y se la trajeron. Y salió al manantial, y echando ahí la sal
dijo: Así dice YHVH: Yo he saneado estas aguas, no habrá por ellas más
muerte ni esterilidad. Y las aguas fueron sanas hasta ese día, conforme a la
palabra que habló Eliseo”.

En nuestra guerra espiritual matrimonial, nosotras nos encontramos en
posición de Eliseo. Somos la herramienta de YHVH para declarar su palabra
sobre todo lo que no sirve, lo que estorba, lo que no proviene de Él y trae



destrucción, putrefacción y muerte. Es necesaria la acción, el acto profético,
tal como lo estableció YHWH para que afecte el mundo espiritual.

Esto es algo que muchos pastores desconocen o mantienen escondido debido
a todo el misticismo que actualmente se ha establecido respecto al uso de la
sal.

Tal como la palabra de Dios, Satanás, a quien también se conoce como un
“imitador”, ha hecho uso de estas herramientas y símbolos para la
destrucción, lo que nos da la certeza de saber que todos estos elementos son
respaldados por los poderes espirituales que se han establecido en la ley del
Eterno. Nosotras ya sabemos que el mayor poder es el de YHVH.

La sal es usada como un arma de guerra que ayuda a detener los procesos
demoníacos a través de actos de ocultismo, hechicerías y dominio de
espíritus territoriales. Podemos hacer estéril el campo de nuestros enemigos:

Jueces 9:45 “Abimelec combatió contra la ciudad todo aquel día, y la
conquistó, y mató a la gente que había en ella, arrasó la ciudad y la sembró
de sal”.

También se usa para purificar y evitar las consecuencias de un pecado:

2 Reyes 2:19-22 “Luego los hombres de la ciudad dijeron a Eliseo: He aquí
el lugar de esta ciudad es bueno, como ve mi señor, pero las aguas son
malas y la tierra es estéril.  Entonces él dijo: Traedme una vasija nueva y
poned allí sal. Y se la trajeron. Y salió al manantial, y echando allí la sal,



dijo: Así dice YHVH: Yo he saneado estas aguas, no habrá por ellas más
muerte ni esterilidad. Y las aguas fueron sanas hasta este día, conforme a la
palabra que habló Eliseo”.

Lograr que los enemigos sean destruidos:

Deuteronomio 29:23 “¡Toda su tierra es azufre y calcinación! ¡Ni siembra
ni germinación, y el pasto no crece en ella, como en la destrucción de
Sodoma y Gomorra, de Adma y de Zeboim, que YHVH destruyó en su ira y
en su furor!”.

Se utilizó para romper maldiciones y liberar espiritualmente. Lo vemos en el
siguiente pasaje donde se representa el nuevo nacimiento de Jerusalén:

Ezequiel 16:4-6 “En cuanto a tu nacimiento, en el día que naciste, no fue
cortado tu ombligo, ni fuiste lavada con agua, para purificarte, ni frotada
con sal, ni envuelta en pañales.

Nadie se apiadó de ti para hacerte esos menesteres, ni tuvo de ti compasión;
sino que, asqueados de ti, te arrojaron a campo abierto el día que naciste.
Pero Yo pasé cerca de ti, y te vi, revolcándote en tu propia sangre, y
mientras yacías en tu sangre, te dije: ¡Vive! Sí, cuando estabas en tus
sangres, te dije: ¡Vive!”.

También se usa cuando se pretende hacer un compromiso de fidelidad y
durabilidad delante de YHVH:

Levítico 2:13 “Sazonarás con sal todo presente de tu ofrenda vegetal, y
nunca dejarás que la sal del pacto de tu Dios falte de tu ofrenda. En toda



ofrenda tuya presentarás sal”.

La sal es empleada en la escritura como un símbolo que destruye enemigos
con un fuego mortal. Perfecciona, purifica y protege en el ámbito espiritual:

Marcos 9:48-50 “donde su gusano no muere y el fuego no se extingue.
Porque todos serán salados con fuego. Buena es la sal, pero si la sal se
vuelve insípida, ¿con qué la sazonaréis? Tened sal en vosotros mismos, y
estad en paz unos con otros”.

Consagración de la sal

Como hijas de Dios no estamos en posición de hacer pactos, quien los hace
con el hombre es el Todopoderoso. Nosotras únicamente hacemos una
representación simbólica de su palabra creyendo que tiene el impacto debido
en el mundo espiritual, tal y como lo hemos observado en el presente estudio
de la sagrada escritura.

Recordemos que nada de lo que hagamos funcionará por el solo acto. Toda
oración o acto profético es respaldado por YHVH en la medida del poder
que nos ha sido delegado por ser siervas obedientes.

Se toma la sal, de preferencia pura y se hace la oración de acuerdo a lo que
el Ruaj Ha Kodesh nos inspire. Ejemplo:

Oración de consagración:



Amado YHVH, Abba Kadosh. Vengo ante tu trono de gracia, en obediencia
y santificación constante. Arrepentida de mis pecados y justificada delante
de ti por la gracia de mi amado Adon Yashua Ha Mashiaj (Romanos 3). Te
presento está sal, símbolo de pacto, para que la consagres a tu voluntad.

Tu palabra revela que es un elemento que has pedido a tus siervos usar para
representar tu poder restaurador, purificador y sanador.

Que tu poder y tú respaldo sean sobre los actos proféticos que declare sobre
mi esposo y mi familia con ella. Mi amado Yashua nos ha dotado de su
gracia y tú Ruaj Ha Kodesh nos alienta a hacer uso eficaz de tu palabra.  Que
sea tu voluntad perfecta en nuestras vidas. Que la Ruaj Ha Kodesh tome el
control de mis palabras inspirandome a declarar tu palabra viva y eficaz. Y
que está sal simbolice en el mundo espiritual tu poder frente a cualquier
autoridad maligna. En el nombre de Yashua Ha Mashiaj. Queda consagrada
al uso de la palabra profética dada a tu sierva para la restauración,
purificación, sanidad de mi familia y el cuerpo de Cristo, tu iglesia. ¡Amén!

ORACIONES

Modelo de oración para traer discernimiento y revelación:

Señor, vengo ante ti, en el poderosísimo nombre de Yashua Ha Mashiaj, a
obtener el discernimiento, revelación y sabiduría (Santiago 1:5) que tú me
quieres dar a través del soplo de tu Ruaj Ha Kodesh (1 Corintios 2:10) sobre
mi entendimiento.

Renuncio a todo juicio, conocimiento adquirido en el mundo, influencia,
sabiduría terrenal, humana y carnal. Renuncio a toda influencia transmitida a
través de doctrinas de hombres. Renuncio a toda influencia religiosa que
haya tenido control de mi alma a través de mis generaciones, para dar paso a
lo que tú quieres hablarme. En el nombre de Yeshua Ha Mashiaj. Amén.

Modelo de oración con el uso de la sal en el matrimonio:



Con toda la armadura de mi Elohim puesta, vengo a hacer frente a todas
artimañas enemigo, entonces cuando llegue el día malo permaneceré firme
hasta que acabe la batalla.

Me ciño con el cinto de la verdad, Padre, sigue instruyéndome en tu camino
para que yo camine en tu verdad (Salmos 86:11). Protejo mi corazón de todo
ataque del maligno con tu coraza de Justicia que me mantiene firme
resistiendo toda palabra, ofensa, actitud, mal decreto, maldición, etcétera.

En mis pies está listo el calzado para proclamar el evangelio la Paz. Guíame
a ayudar a otras mujeres. Que mi vida sea un testimonio de tu poder
restaurador.

Tomo ahora el escudo de la fe y suplico actives su don en mí (1 Corintios
12:9). Me pongo el casco de la salvación que protege mi mente de todo
pensamiento contrario a tu voluntad expresada en la escritura para mi vida.
Me mantiene firme en mi identidad en Cristo.

Levantó ahora la Espada del Espíritu, con la que me preparo para luchar
eficazmente contra mi enemigo (Efesios 6:13). Permíteme vencer con ella.

El enemigo de nuestras almas ya ha sido derrotado (Colosenses 2:15).
Derribaré y destruiré las fortalezas del maligno (2 Corintios 10:3-4). Esta
arma, que es viva y eficaz y más cortante que toda espada de dos filos me
fortalece, me permite resistir, bloquear, defenderme y luchar contra los
ataques del enemigo. Tu Espíritu santo usa su poder para salvar mi alma y la
de mi familia. Toda fuerza maligna huye y se disipa al momento de usarla.

Pidiendo autoridad en el nombre de Yashua Ha Mashiaj:

Pido al Padre la extraordinaria grandeza de su poder para con nosotras las
que creemos, conforme a la eficacia de la fuerza de su poder, el cual obró en
Yashua cuándo le resucitó de entre los muertos y se sentó a su diestra en los



lugares celestiales muy encima de todo principado, autoridad, poder,
dominio y de todo nombre nombra no sólo en este siglo sino también el
venidero y todo lo sometió bajo sus pies y Él lo dio por cabeza a nosotras
cómo iglesia (Efesios 1:19).

He sido hecha completa en Él qué es la cabeza de toda autoridad y poder
(Colosenses 2:6), Nos ha dado autoridad de hollar serpientes y escorpiones y
sobre todo poder y nada nos hará daño (Lucas 10:19). Lo he creído en su
nombre y por eso me ha dado la potestad de ser su hija (Juan 1:12). Se Tú
obrando, Ruaj Ha Kodesh, conforme a la voluntad de YHVH por medio de
mí cómo coheredera y embajadora juntamente con Cristo. (Romanos 8:17, 2
Corintios 5:20).

Vengo ante ti, a ponerme en la brecha para que tengas misericordia de mi
familia, de mi esposo y de mis hijos. Para que no nos destruyas a causa de
nuestra maldad (Ezequiel 22:30-31).

Toma el control y autoridad. Muestra tu soberanía y poder sobre toda
autoridad maligna. Todo lo estoy declarando con fe en el poderoso nombre
de Yashua Ha Mashiaj.

Creo que me mis pecados ya han sido limpiados porque tu misericordia se
renueva cada mañana (Lamentaciones 3:23).

Conforme a tu palabra escrita en óseas 2:6-7, pido que coloques un cerco de
espinos cubierto con la sangre de Yashua derramada, alrededor de la vida de
mi esposo (…). Levanta un muro de fuego alrededor de su vida, salud,
economía, finanzas y trabajo.



Que ningún plan del enemigo impida tu obra en su vida. Ninguna persona,
hombre o mujer sea usada para la perdición de su alma, incluyendo la
voluntad de mi esposo, la cual pongo en tus manos para que marques su
rumbo (Proverbios 21:1).

Que nada ni nadie estorbe tu obra para su llegada a tus pies y haga conforme
a tu voluntad. Que este cerco funcione hasta que le concedas el don
arrepentirse de corazón, se convierta a ti y se dé cuenta que mejor le va al
lado de su esposa y de sus hijos.

Tú no te complaces en la perdición de las almas, deseas que procedamos al
arrepentimiento (2 Pedro 3:9).  Ten misericordia de mi esposo (...) en el
nombre de Yashua Ha Mashiaj.

Profecía y liberación

En el nombre de mi Adon y Salvador Yashua Ha Mashiaj, nombre al que se
somete toda autoridad y potestad (Colosenses 2:10), ató al hombre fuerte en
la vida de mi esposo (…) (Lucas 11:21).

Toda influencia espiritual demoníaca o fuerza que pretenda o este ejerciendo
autoridad en la vida de mi esposo (...) pierde poder, no prospera ni avanza en
el nombre de Yashua H. Echo fuera de mi matrimonio y familia todo espíritu
de división, maldición y atadura hacia el pecado. Se rompe por el poder de
Cristo.

Todo yugo, lazo al pecado de adulterio o cualquier otro pecado en la vida de
mi esposo (...) queda seco y sin fruto el nombre de Yashua H. Todo espiritu
de violencia, toda maldición para divorcio, para adulterio, sufrimiento
matrimonial, división, separación, desintegración familiar y matrimonial
queda sin efecto ni derecho en el nombre de Yashua H.



Todo pacto o acuerdo de palabra, sangre o saliva que mi esposo o yo
hayamos hecho con las tinieblas, que nos haga pecar o estar apartados de los
caminos de nuestro Adonay queda impedido ahora bajo la sangre redentora y
el poder y autoridad de mi señor Yashua Ha Mashiaj.

Ahora con esta sal, símbolo de pacto, hago este acto profético en derredor de
este hogar y matrimonio secando todo hechizo, todo conjuro, todo
encantamiento, todo amarre, todo lo que se haya invocado sobre este
matrimonio y familia que esté fuera de la voluntad de nuestro Elohim. Lo
cancelo en el nombre de Yeshua Ha Mashiaj. 

Todo trato carnal y visceral, acuerdo que se haya hecho entre mi esposo y su
amante (…) para permanecer en adulterio, de sangre, de palabra, se rompe
ahora por el poder del nombre de Yeshua Ha Mashiaj y bajo la fe y verdad
espiritual de que mi esposo y yo somos una sola carne, confieso nuevamente
a Yeshua Ha Mashiaj como nuestro Señor y Salvador. En su nombre se
rompen todos estos pactos, maldiciones acuerdos, lazos, yugos y cadenas.

Con este acto profético que se usó y estableció por Dios para quitar la
esterilidad y purificar las aguas. Sea purificada la vida de mi esposo (...).
Limpio mi matrimonio y familia de las consecuencias funestas y
devastadoras del pecado de mis antepasados y el nuestro. Quebranto y
destruyó toda maldición, en especial para separación, divorcio y adulterio en
mi matrimonio y echó fuera a todos demonios ahora en el poderoso hombre
de Yashua Ha Mashiaj.

Desalojo y renuncio a todo espíritu que nos lleve a los celos amargos, a la
imaginación, la exageración, la minimización, la monotonía, el bloqueo, la
locución mental, las ideas fijas, fortalezas en nuestra carne. Todo se alinea.



Nuestras voluntades se alinean a la de YHVH tze baot. Desalojo y renuncio
a toda maldición que haya venido a través de la confesión negativa, palabra
contenciosa, queja, chisme y murmuración.

Todo afecto por la perversión sexual, pornografía, la lujuria, la
homosexualidad, los secretos ocultos y doble vida tanto física, psicológica,
moral, laboral y familiar queden fuera de nuestras vidas en el poderoso
nombre de Yashua Ha Mashiaj. Fuera toda inmoralidad sexual y mentira
para que no sea afirmada ante de mis ojos. Quede anulado todo decreto y
derecho en nuestra contra. Todo derecho legal de las tinieblas queda
cancelado.

Tengo conocimiento de la derrota del enemigo. Mayor es el que está con
nosotros el que está en el mundo, quién nos hace justos delante de nuestro
Padre Celestial, nos libra de las tinieblas. Yashua Ha Mashiaj, mi Adón, nos
redimió del reino del mal y despojo a las autoridades exhibiendo les
públicamente en la cruz del Calvario triunfando sobre todos ellos en el
nombre poderoso de Yashua Ha Mashiaj. Amén.

Modelo de oración con el uso de la sal para un esposo en adulterio

Esta oración es el complemento que vas a usar a tu oración (inspirada por el
Ruaj Ha Kodesh) diariamente. No la sustituye. Recuerda que debes
modificarla de acuerdo a tus circunstancias.

Abba Kadosh, alíneo mi voluntad con la tuya. Sea tu Ruaj Ha Kodesh a
través de mí como coheredera juntamente con Yashua Ha Mashiaj, mi Adón,
mi Mesías. Por quién he sido justificada delante de ti. Quien intercede por
mí y pago precio de sangre bendita por mi alma. Su gracia me sostiene y su
benevolencia me engrandece.



Porque no nos has dado espíritu de cobardía, sino de poder, amor y de
dominio propio (2 Timoteo 1:7). Nos has dado poder y autoridad sobre todos
los demonios y para sanar enfermedades (Lucas 9:1). Nos has dado
autoridad para edificación de nuestra casa (2 Corintios 13:10). Vengo delante
de ti con toda mi armadura a profetizar tu bendita palabra sobre nosotros.
Sobre mi esposo (…) y mi matrimonio.

Con la autoridad que me has dado a través del pacto en Génesis 2:24 “mi
esposo y yo somos una sola carne”. Mi esposo no tiene autoridad sobre su
propio cuerpo sino yo (1 Corintios 7:4). Ato al hombre fuerte en su vida y
sujeto su cuerpo a la voluntad de YHVH Tzebaot.

Profetizo conforme a tu voluntad:

(Toma la sal y colócala sobre algo que represente a tu esposo)

Mi esposo y yo no somos dos sino uno solo, por tanto, lo que Él ha unido
NINGÚN hombre lo separe (Mateo 19:6).

Honroso sea nuestro matrimonio, sea nuestro lecho sin mancilla (hebreos
13:4).

Mi esposo (...…) halla la felicidad a través de mí como esposa, cuenta con la
benevolencia de Hashem (Proverbios 18:22).

En nuestro Adonay, mi esposo no es independiente de mí ni yo de él (1
Corintios 11:11).



Nos tenemos el uno al otro como esposos para no caer más en inmoralidades
(1 Corintios 7:2).

Mi esposo me ama y no es áspero conmigo (Colosenses 3:18-19).

Los pasos de mi esposo (……) son dirigidos por YHVH (Proverbios 16:9).

Mi esposo cumple su deber conyugal únicamente conmigo como esposa, no
siente ni sentirá todos los días de su vida deseo, pasiones desordenadas,
lujuría, atracción por nadie más, en especial por (…) en el nombre de Yashua
Ha Mashiaj.

Mi cuerpo (cuerpo de mi esposo) no sirve ante otra mujer en la intimidad,
siente asco y repulsión ante la mujer adúltera, la mujer extraña y la mujer
ajena. (….).

Asi dice YHVH:

Yo he saneado este matrimonio, no habrá por él más muerte ni esterilidad. Y
me acercaré a vosotros para el juicio, y seré un testigo veloz contra los
hechiceros, contra los adúlteros, contra los que juran en falso y contra los
que oprimen al jornalero en su salario, a la viuda y al huérfano, contra los
que niegan el derecho del extranjero y los que no me temen --dice el SEÑOR
de los ejércitos. (Malaquías 3:5).

Con esta sal, símbolo de pacto y purificación, así como el profeta Eliseo a
nombre de YHVH purifico las aguas para quitar su esterilidad. Yo profetizo,
de acuerdo a la voluntad de Hashem:



Todo espíritu contrario a la voluntad de YHVH sale ahora de la vida de mi
esposo en el nombre de Yashua Ha Mashiaj.

Todo espíritu jezabelico, súcubo e incubo dejan de tener influencia y poder
sobre mi esposo (…)  y sus amantes (…) en el nombre de Yahua Ha
Mashiaj.

Un cerco de espinos rodea a mi esposo y un cerco de ángeles protege
nuestras almas y hogar del retorno de todos estos seres a quienes ordeno
nunca vuelvan, en el poderoso nombre de Yashua Ha Mashiaj.

El Ruaj Ha Kodesh contrista, quebranta, redarguye a mi esposo para que
proceda al arrepentimiento genuino y verdadero.

Mi esposo es fiel a YHVH y a mí como esposa.

Los frutos del Ruaj Ha Kodesh se manifiestan en nuestras vidas a través de
la liberación, la misericordia y la benevolencia del Altísimo.

Amén.

ACTO PROFETICO (para aquellas que saben que su esposo esta en
adulterio o está viviendo con otra mujer).

Diariamente, durante los 21 días que realices esta oración, vas a tomar una
hoja en blanco y vas a escribir en la parte de arriba el nombre de tu esposo y
en la parte de abajo el nombre de su amante.



En medio de estos nombres vas a escribir todo lo que has logrado discernir
entre ellos, lo que te enumero

aquí es lo que comúnmente hay cuando un hombre se encuentra en adulterio:

- Toda compatibilidad, zona de confort, estabilidad, tranquilidad, deseo,
pasión, confianza, camaradería, sentimiento, afecto, comodidad,
comunicación.

- Todo hechizo.

- Toda ligadura almática. (se da al tener relaciones sexuales con ellas).

- Todo espíritu dominante o de control.

- Todo pacto.

- Todo acuerdo.

- Toda edificación de hogar.

- Todo bien material adquirido en conjunto.

- Todo lazo emocional.

- Todo acuerdo económico.

- Toda conveniencia.

- Toda venda mágica.

- Todo yugo entre ellos.

- Todo beneficio económico.

- Toda cercanía laboral.

- Todo encantamiento.

- Toda comunicación.



- Ceguera espiritual, embotamiento, espíritu de estupor.

- Opresión demoniaca para permanecer en adulterio.

Una vez escrito todo esto vas a comenzar a romper esta hoja diciendo estas
palabras:

Tal y como se rompe este papel se rompe en el mundo espiritual y a nivel
terreno, todo lo que aquí está escrito, queda hecho pedazos, roto para
siempre en el nombre de Yashua Ha Mashaj y de acuerdo a la voluntad de
YHVH Tzebaot. Que aborrece la deslealtad, condena todo acto de adulterio.
(Éxodo 20:14).

YHVH ha sido testigo entre nosotros, entre mi esposo y yo como mujer de
su juventud (Malaquías 2:14).

Y echando los pedazos a la basura dirás:

Tal como arrojo estos pedazos a la basura, así se va a la basura todo lo que se
encuentra escrito aquí entre mi esposo (…) y esa mujer (…), en el nombre
de Yashua Ha Mashiaj. Por ser la voluntad del Todopoderoso, expresada en
su bendita palabra. Legalizada en el mundo espiritual bajo el principio de la
ilegalidad de las obras del enemigo de nuestras almas, familia y matrimonio
(2 Corintios 5:17). Por la fe en nuestro Adón Yashua Ha Mashiaj (Romanos
5), quien nos ha trasladado del reino de las tinieblas a su luz (Colosenses
1:13) y venció toda obra demoniaca en nuestras vidas (Colosenses 2:14_17).

Presentándome a nombre de mi esposo y en mi nombre, quienes somos una
sola carne por el pacto matrimonial que hicimos delante de YHVH (Marcos



10:8-10). Pido perdón por el pecado de adulterio (1 Juan 1:9), (Proverbios
18_13) y declaro sus consecuencias ilegales en nuestras vidas (2 Crónocas
7:14).

Clamo la misericordia de YHVH en el nombre de Yashua Ha Mashiaj sobre
la vida de mi esposo para que quede encerrado en un cerco de espinos
(Oseas 2:6-7) que impida que encuentre los caminos hacia este pecado
nuevamente.

Activo el principio de invisibilidad sobre mi esposo (Salmo 21) para que esa
y ninguna otra mujer vuelva a cazar su alma (Proverbios 6:26). 

Amén.

Salmos para acompañar esta oración:

SALMO 51 (Para purificación, limpia el alma, quita el pecado. Da poder a
las palabras que pronunciamos)

¡Ten piedad de mí, oh 'Elohim, conforme a tu misericordia, Conforme a la
multitud de tus piedades, borra mis transgresiones!

¡Lávame más y más de mi maldad, y purifícame de mi pecado!

Porque yo reconozco mis transgresiones, Y mi pecado está siempre delante
de mí.

Contra ti, contra ti solo he pecado, Y he hecho lo malo delante de tus ojos,
Para que seas reconocido justo en tu sentencia, Y tenido por puro en tu
juicio.



He aquí, en maldad fui formado, Y en pecado me concibió mi madre.

He aquí, Tú deseas la verdad en lo íntimo, Por tanto, en lo secreto hazme
conocer sabiduría.

¡Purifícame con hisopo y seré limpio, ¡Lávame, y quedaré más blanca que
la nieve!

¡Hazme oír gozo y alegría, y regocíjense los huesos que abatiste!

¡Aparta tu rostro de mis pecados, y borra todas mis iniquidades!

¡Oh 'Elohim, crea en mí un corazón limpio, Y renueva un espíritu recto
dentro de mí!

¡No me eches de tu presencia, Ni quites de mí tu santo Espíritu!

¡Restitúyeme el gozo de tu salvación, Y un espíritu noble me sustente!

Así enseñaré a los transgresores tus caminos, Y los pecadores se convertirán
a ti.

¡Líbrame del delito de sangre, Oh ‘Elohim, Dios de mi salvación, ¡Y mi
lengua cantará con gozo tu justicia!

Oh Adonay, abre mis labios, y mi boca proclamará tu alabanza.

Porque no quieres sacrificio, que yo daría, Y si doy holocausto, no lo
aceptas.

El sacrificio grato a 'Elohim es el espíritu quebrantado. Al corazón contrito
y humillado no despreciarás Tú, oh 'Elohim.

Haz bien con tu benevolencia a Sión, Edifica los muros de Jerusalén.

Entonces te agradarán los sacrificios de justicia, Holocaustos y ofrendas
enteramente quemadas; Entonces se ofrecerán novillos sobre tu altar”.



SALMO 7 (Reprende espíritus, para liberación, protege el matrimonio
contra injusticias, infidelidad, facilita el descubrimiento de secretos,
desenmascarar enemigos).

¡Oh YHVH, Dios mío, ¡en ti me he refugiado! ¡Sálvame y líbrame de todos
los que me persiguen!

No sea que desgarre mi alma cual león, Que despedace, y no haya quien
libre.

Oh, YHVH Dios mío, si he hecho esto: Si hubo iniquidad en mis manos,

Si pagué con mal al que estaba en paz conmigo, (Antes, liberté al que sin
causa era mi adversario),

Que mi enemigo me persiga y me dé alcance, Que pisotee por tierra mi vida,
Y ponga mi honra en el polvo. 

¡Levántate, oh YHVH, en tu ira! ¡Álzate contra la furia de mis adversarios,
Y despierta a favor mío en el juicio que convocaste!

¡Que te rodee la asamblea de naciones, Y presídela Tú desde las alturas!

Oh YHVH, Tú que impartes justicia a los pueblos: ¡Júzgame YHVH,
conforme a mi rectitud, Conforme a la integridad que hay en mí!

¡Acábese ahora la maldad de los malvados, Y sea el recto firmemente
establecido! Porque el Dios justo examina el corazón y los riñones.

Mi escudo está en 'Elohim, Que salva a los rectos de corazón.

'Elohim es Juez justo, Es un Dios que sentencia cada día.

Si no se convierten, afilará su espada, Tensará su arco y apuntará.

Preparará sus armas mortales, Y dispondrá sus flechas abrasadoras.



He aquí el inicuo se preñó de iniquidad, Concibió perversidad y dio a luz la
falsedad.

Hizo un hoyo y lo ha ahondado, ¡Pero él mismo ha caído en el foso
preparado!

Su perversidad se revierte sobre su cabeza, Y su violencia desciende sobre
su coronilla.

¡Alabaré a YHVH conforme a su justicia, Y cantaré salmos al nombre de
YHVH ‘Elyón!

SALMO 19 ( Activa la victoria en todos los niveles, elimina los conflictos
de pareja, restauración matrimonial).

Los cielos cuentan la gloria de Dios, Y el firmamento muestra la obra de sus
manos.

Día tras día vierte su mensaje, Y noche tras noche da a conocer la
sabiduría.

No hay lenguaje ni idioma, En que la voz de ellos no sea oída,

Su trazo llega a toda la tierra, Y sus palabras hasta los confines del orbe. En
ellos puso tabernáculo para el sol,

Y éste, como esposo que sale de su alcoba, Se alegra cual atleta corriendo la
carrera.

De un extremo de los cielos es su salida, Y su órbita hasta el término de
ellos, Y nada queda escondido de su calor.

La Ley de YHVH es perfecta, Restaura el alma. El testimonio de YHVH es
fiel, Hace sabio al sencillo.

Los mandamientos de YHVH son rectos, Alegran el corazón, El precepto de
YHVH es puro, Alumbra los ojos.



El temor de YHVH es limpio, Permanece para siempre, Los juicios de YHVH
son verdad, Todos justos.

Deseables son más que el oro, Más que mucho oro afinado, Y más dulces
que la miel, Las gotas que destilan del panal.

Tu siervo es además amonestado por ellos, En guardarlos hay grande
galardón.

¿Quién discernirá sus propios errores? Declárame inocente de los que me
son ocultos.

Aparta también a tu siervo de las soberbias, Que no se enseñoreen de mí.
Entonces seré íntegro, Y quedaré absuelto de gran transgresión.

Sean aceptos delante de ti los dichos de mi boca, Y la meditación de mi
corazón, Oh YHVH, Roca mía y Redentor mío.

ORACIÓN DE RENUNCIA (a contragolpe espiritual)

Vengo renunciando, inactivado, atando toda obra de cualquier Espíritu de
contragolpe, represalia y de venganza demoníaca.

Ato e inactivo todo plan del enemigo para entrar nuevamente y tratar de
operar en nosotros.

Cierro las puertas espirituales.  del pecado, del orgullo, del ego, de la queja,
de la duda en el nombre de Yashua Ha Mashiaj.

Renunció a todo accidente, a todo espíritu de muerte, enfermedad, abandono,
traición, en mi, en mi esposo o en mis hijos.

Te suplico Abba en el nombre de Yashua Ha Mashiaj asignes un vallado de
Ángeles para nuestra protección y custodia. Que un muro de fuego de fuego
nos rodee cubriendo nuestra vida, nuestro matrimonio, nuestra salud,
nuestras mascotas, nuestras posesiones, nuestras familias y nuestra
economía.



Todo lo que hacemos es consagrado a tu nombre y para tu gloria. La sangre
de Cristo nos cubre ahora y el sello del Ruaj Ha Kodesh es nuestra marca.
En el nombre de Yashua Ha Mashiaj.

Amén.
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